ROBERT MÉRODACK

Délicieux tourments

MEDIA 1000

122, rue du Chemin-Vert – 75011 PARIS

I

Depuis plus d’une semaine, Mélanie ne se consacre qu’à son métier. Ses repas sont toujours rapides, elle court de tous côtés, rentre très tard chez elle, dort tout de suite et se lève tôt. Ainsi, grâce à ce surcroît de travail et à la fatigue qui en résulte, elle réussit à ne jamais penser à ce fameux week-end. Mais le tourbillon fébrile dans lequel elle cherche à se noyer n’est qu’une manœuvre trompeuse qui ne peut résister au premier incident…

Toutes les affaires en cours ont été réglées. Dans la mesure du possible, Mélanie a accompli tout ce qui était faisable immédiatement. Et à quatre heures, cet après-midi, elle se trouve libérée de toute occupation.

Ce vide lui donne le vertige, mais elle ne sent pas la fatigue accumulée ces derniers jours. Pour quelques heures encore, elle sait que ses nerfs supporteront l’inaction, avant l’effondrement, avant le moment où toutes les pensées refoulées depuis plus d’une semaine vont se déverser dans son cerveau, la submerger, l’asphyxier. Alors, elle décide de rentrer chez elle au plus tôt, de prendre des somnifères et de se coucher.

Le taxi la dépose moins d’un quart d’heure après qu’elle ait pris cette décision. La concierge lui donne un paquet, en commentant d’un air blasé : « Sans doute encore des échantillons, Mademoiselle Mélanie ! ».

Ignorant la remarque, celle-ci remercie, monte rapidement l’escalier et s’enferme chez elle. Deux minutes lui suffisent pour se déshabiller, ranger ses vêtements, préparer un verre d’eau et le tube de cachets, et revêtir enfin une nuisette transparente.

Elle s’assied paresseusement sur son lit, et s’apprête à l’ouvrir lorsque sa main retrouve le petit paquet qu’elle avait jeté négligemment en entrant. Persuadée que la concierge avait dit vrai, elle déchire distraitement l’enveloppe et en sort une boîte de carton jaune. S’attendant à découvrir quelque publicité futile, Mélanie ouvre la boîte sans aucune méfiance. Il en jaillit aussitôt un flot de photographies, au moins une centaine, qui glissent et se répandent et ruissellent autour d’elle.

Elle comprend tout de suite, mais il est déjà bien trop tard. Mélanie reste pétrifiée devant cette avalanche de papier glacé. Tous ces efforts pour ne pas y penser, tout ce surcroît de travail, tous ces faux-semblants sont réduits à néant en une fraction de seconde. Ce qu’elle a eu tant de mal à chasser de son esprit la surprend brutalement au moment où elle se sent la plus nue, la plus vulnérable des créatures. Trop tard, elle comprend que son erreur a été de croire qu’il suffisait de nier le fait pour qu’il n’ait jamais existé.

Un curieux phénomène se produit, tandis qu’elle demeure immobile, paralysée, le regard vide : les photographies l’apprivoisent progressivement, à cause de leur accumulation. Toutes ces visions obscènes, toute cette violence impudique, à force d’être répétées, reproduites, interchangées, finissent par sembler anodines. D’autre part, Mélanie ne connaît pas les premiers clichés qui se sont répandus, elle ne sait même pas quand ils ont été pris. Elle va saisir l’un des plus apparents lorsqu’elle aperçoit la lettre, pliée en quatre et épaisse de plusieurs feuillets.

Mais de quoi Mélanie a-t-elle le plus peur ? Des mots ou des images ? Par réflexe, elle déplie d’abord la lettre, déchiffre l’en-tête et un début de phrase, puis ses yeux retournent brusquement à la photographie. Qu’il est rond, le cul de Lisbeth ! Et harmonieux, et doux ! Il explose ainsi présenté, écarté et maintenu dans un même geste par la large main de Paul, passée entre les cuisses charnues.

Sans s’en apercevoir, en cherchant à estimer, inconsciemment, jusqu’où allaient les doigts de l’homme au cœur de la raie profonde, Mélanie glisse sa main sous ses fesses potelées, présentement dégagée par le vêtement trop court ; et de son index tendu, elle effleure la petite étoile secrète qui sommeille dans la moiteur, avec une lente gravité, comme si elle touchait quelque portebonheur. Prenant bien garde à ne pas se griffer, elle suit le pourtour ridé de la bague de chair qu’elle détend en même temps, pour s’y insinuer peu à peu, de plus en plus loin, reculant parfois pour mieux progresser ensuite.

Paul fessant Lisbeth, son épouse… tout comme si elle était une gamine vicieuse et éhontée, à peine pubère. Comme Dorothée, en somme… Mais justement, c’est Dorothée, la fillette hystérique, celle qui avait le plus besoin d’être sévèrement corrigée, c’est elle qui avait pris la photo, en recherchant l’angle le plus lubrique, le plus violent, de telle sorte qu’on ne puisse rien ignorer…

*

— Ta craquette, ça y est, je la vois ! Mais arrête donc de gigoter, je ne peux pas cadrer ! Oui, vas-y, Paul, plus fort, encore plus fort ! qu’elle ait le cul bien rouge, ma salope adorée…

La dernière claque tombée, il y eut un déclic, puis un court moment de silence que Dorothée interrompit d’un long soupir chaviré. En effet, tout en se plaignant de ce que le couple devant elle, en bougeant sans arrêt, l’empêchait de prendre sa photographie, elle s’agitait elle-même avec une frénésie débordante contre l’arête de la table sur laquelle elle était assise. Heureusement, le rebord de bois épais était arrondi et poli, de telle sorte qu’elle ne s’y blessait pas, mais le frottement furieux qu’elle venait d’imposer à son entrejambe poisseux y laissait, en plus de cet engourdissement suave du plaisir, une vague sensation de brûlure, légèrement douloureuse.

Pendant ce temps, tout près d’elle, Paul avait arrêté la vigoureuse fessée dont il gratifiait le postérieur charnu de son épouse. Mais il n’avait pas pour autant l’intention de la laisser aller. Au contraire, crochetant un index inflexible au centre de la cible fendue, il enfonça d’un coup la première phalange à l’intérieur du fondement de Lisbeth. La rapidité de l’intrusion surprit la jeune femme : ces derniers instants, son attention avait été bien trop absorbée par l’incendie sonore, crépitant, qui s’abattait sur sa mappemonde sans défense pour prendre garde au resserrement de l’orifice.

Ainsi prise à l’hameçon, elle ne put s’opposer à la manœuvre de son mari qui enroula sa jupe sur les reins découverts et la gratifia aussitôt d’une nouvelle fessée, aussi forte que la première, mais dont aucun des coups ne s’égara au-delà du sommet de la croupe rougissante.

— Non ! non ! arrête ! je n’en peux plus ! J’ai le derrière en feu, ça me brûle ! arrête ! non, je t’en supplie… Occupe-toi un peu de Dorothée… Oh ! Aïe !…

Pour ponctuer ses hurlements, elle lançait ses mollets aussi haut qu’elle pouvait, tentant en vain d’interposer ses pieds entre son postérieur cramoisi et la grande main impitoyable. Elle espérait également que ces mouvements incessants finiraient par ébranler son mari, par le déséquilibrer. Mais Paul demeurait parfaitement stable, et c’est elle qui devait s’accrocher à la ceinture de son pantalon pour ne pas avoir la tête en bas. Finalement, elle se lassa de cette inutile défense et abandonna son cul incandescent aux claquades douloureuses. Cette brusque reddition sembla dissoudre l’ardeur furieuse de Paul qui arrêta soudain la fessée pour conduire son épouse, toujours renversée contre lui et retenue par le doigt chevillé, jusqu’à la banquette qui se trouvait dans le coin. Dorothée les suivit du regard, et devant l’amoureuse fougue de leur tête-à-queue passionné, se rappela toutes les imprécations que Lisbeth venait de lancer à son mari, tandis qu’il la fessait sans pitié… Comme cette réconciliation la maintenait provisoirement hors de leurs jeux érotiques, elle décida de s’amuser toute seule. Posant l’appareil photographique sur la table, l’objectif dirigé vers le plafond, elle régla le déclencheur automatique, se retroussa, et plaçant ses pieds de part et d’autre, entreprit de se photographier ce qu’elle appelait elle-même dans l’intimité, L’œuf, l’oignon ou l’abricot. Elle recommença plusieurs fois, d’abord dans l’idée de terminer la pellicule, puis, constatant que celle-ci semblait infinie, elle varia les angles, se leva, s’accroupit, s’écarta de ses mains, enfonça un doigt ici, deux autres là, réarmant chaque fois l’appareil jusqu’à ce que le plaisir provoqué par ces intimes manipulations lui ait fait oublier son projet initial. Répandue sur la table, retroussée et obscène, elle s’abandonna à sa joie solitaire.

*

Mélanie compare les photos. Au début, elle se livre à une recherche presque scientifique. Surtout, elle est étonnée de cet esprit méthodique de Dorothée qui l’a poussée ainsi à poser sous une série d’angles presque semblables. Et pourtant, toujours nouveaux, différents, comme le plaisir, comme la jouissance. Mais, toi-même, Mélanie, tu te souviens bien, au couvent, il n’y a pas si longtemps ?… Pratiquement nue, sur son lit, en cette fin d’après-midi, Mélanie comprend brusquement à quel point elle est proche de cette Dorothée qui paraît si perverse. Ce jeu des exhibitions répétées, Mélanie l’avait connu lors de sa dernière année scolaire, lorsqu’elle avait eu une chambre pour elle seule. Parce que la règle des Sœurs leur interdisait de posséder des miroirs, l’armoire de Mélanie était terne, en bois brut, mais elle avait réussi à y cacher la plus grande glace qu’elle avait pu placer dans sa valise. Et combien de nuits avait-elle passé à contempler son image fractionnée, incomplète, mais toujours impudique, dans ce petit rectangle scintillant ? Avec quelques autres amies, au début de l’année surtout, elles s’étaient livrées à des comparaisons fort poussées relatives à leurs mensurations, la forme de leurs seins, la largeur de leurs hanches. Mélanie possédait l’un des corps les plus parfaits qui puissent se trouver chez une jeune fille de son âge. Elle l’avait découvert, on le lui avait dit. Quelques garçons, bien sûr, en l’avis desquels sa confiance demeurait limitée, mais d’autres filles surtout, qui, à dix-sept ans, n’avaient pas encore de poitrine ou, au contraire, dont les glandes grosses et grasses débordaient de leur lingerie intime avec une flasque générosité.

Au cours de cette dernière année de couvent, la vie de Mélanie avait été agitée d’élans soudains et de remords, de tendres effusions saphiques et de ruptures déchirantes. Et les nuits où elle se retrouvait seule, repentante ou pétrie de jalousie, c’est son miroir qui la consolait. En se regardant sous les angles les plus bizarres, elle effleurait le buisson-ardent de son bas-ventre, s’y engageait comme en une vallée mystérieuse, parcourait les crêtes et les sillons avec prudence. Et l’émoi naissant que provoquaient ces suaves caresses entraînait son esprit vers un monde de rêves. Elle ne voyait plus son corps. Seulement ce fragment reflété par la fenêtre du miroir.

L’amant qu’elle s’inventait ne voyait d’elle que ce triangle de poils soyeux, que cette balafre coralline dont il se bâillonnait bientôt pour lécher, aspirer et sucer et mordiller et arracher cette chair diaprée et fragile dans laquelle elle enfonçait maintenant ses ongles acérés, sauvagement. Le cruel Chinois dont elle était la prisonnière dans les docks de Londres ne voyait que la sphère douce et frissonnante d’un sein lorsqu’il y incrustait ses ongles de mandarin, longs de plusieurs centimètres. Et le radjah qui la faisait ligoter au-dessus d’un bambou, n’apercevait de son jeune corps sans défense que l’écartement lubrique de ses fesses et le cratère rosâtre qu’elles ne protégeaient plus…

Alors Mélanie, bouleversée d’une jouissance irrésistible, oubliait parfois, avant de s’endormir, de retirer de son anus crispé le gros crayon de bois dont elle s’empalait pour cette rêverie. En se remémorant ce détail aujourd’hui, Mélanie ne peut s’empêcher de sourire. Un instant, elle repose les photos qu’elle tenait à la main, s’abandonne sur le lit. Puis elle se ravise. Ce serait trop facile de se caresser ainsi, rien qu’en souvenir d’une époque révolue, rien qu’en regardant ces plans, différents et pourtant identiques, représentant les plus troublants aspects de Dorothée. Alors qu’il reste tant de choses inconnues, ou à reconsidérer dans ce tas de photographies.

Maintenant, elle les parcourt du regard sans chercher à les rattacher à ce qui s’est passé voici dix jours. Parfaitement visibles, reconnaissables, Paul et Lisbeth font l’amour. Bien sûr, elle sait leur nom, mais elle ne veut voir d’eux à cette minute, qu’un couple en train de faire l’amour, avec passion et impudeur. Leur croissante excitation se devine d’une photo à l’autre, et Mélanie s’échauffe aussi la main au creux des cuisses, dans l’imminence du plaisir. Son index s’engouffre au plus loin dans la brèche suintante, ressort humide, retourne. Elle le retire soudain pour le porter vers le minuscule capuchon, tout en haut, d’où le petit bouton nacré jaillit fébrilement. Le souffle court, Mélanie feuillette de plus en plus vite le paquet de photos. La volupté surgit, en vagues sourdes, insistantes, et tout d’abord lointaines. Contre la douce fente palpitante, son doigt frétille furieusement, enflammant les lèvres sensibles.

La cave ! Non, pas la cave ! Non, je vous en supplie… pas la cave…

*

Dorothée savait parfaitement qu’elle protestait en vain contre la cruelle sentence. Elle criait, se débattait de toutes ses forces, mais Paul lui étreignait trop fortement le bras pour qu’elle pût espérer échapper à cette virile emprise. Si seulement Lisbeth, pour une fois, avait pris sa défense ! Après tout, elle aussi devait subir les agressions vicieuses de son mari… elle aurait pu comprendre, aider sa jeune compagne de douleur… Mais Lisbeth ne put réprimer un sourire devant les stériles ébats de Dorothée, et elle poussa le cynisme jusqu’à s’empresser d’ouvrir et de refermer les portes sur le passage du bourreau qui conduisait durement son innocente victime vers la cave tant redoutée.

C’était un édifice voûté, plusieurs fois séculaire, séparé des autres bâtiments de l’ancienne ferme. Durant la courte promenade qu’on lui fit faire à l’air libre, Dorothée jugea inutile de crier à nouveau : il n’y avait ni maison ni route à moins de plusieurs kilomètres à la ronde. Peut-être craignait-elle également de s’effrayer par ses propres hurlements résonnant dans l’air immobile. Son calvaire se termina enfin dans le cellier frais et humide. Lisbeth referma soigneusement la porte sur eux trois, puis commença à allumer plusieurs bougies destinées à ajouter au reflet jaunâtre de l’ampoule électrique un vacillant surcroît de lumière.

Pendant ce temps, Paul avait entraîné la gamine terrorisée jusqu’au fond d’une salle presque vide. Il la projeta brutalement dans un recoin et, sous la violente poussée, elle tomba sur la terre battue et charbonneuse, sa petite jupe claire, maintenant noircie, remontée sur ses longues cuisses charnues.

Lorsque Lisbeth s’approcha, protégeant d’une main la flamme d’une bougie, la lueur, pourtant faible, fit scintiller une dizaine de crochets nickelés, solidement scellés dans le mur, et d’où pendaient des cordes et des chaînes.

— Alors ! on se tient plus tranquille, maintenant ! lança la perverse épouse

à la malheureuse enfant qui demeurait à terre, prostrée et silencieuse. Tu crois peut-être nous amadouer par ton attitude soumise de chienne repentante… C’est trop tard, tant pis pour toi… Déshabille-toi immédiatement, pendant que j’installe ton confort… Tu as compris ? Toute nue ! À moins que tu ne préfères que Paul emploie le fouet à chien pour te dévêtir plus vite…

Sous la menace, Dorothée se releva en frissonnant. Bien qu’elle fût résolue

à obéir, elle eut le réflexe charmant de rabattre sa jupette sur ses cuisses dénudées avant de commencer à déboutonner son tricot. En même temps, elle ne pouvait s’empêcher, sans presque lever le regard, de suivre tous les mouvements de Lisbeth qui revenait déjà en roulant un tonneau qu’elle redressa bientôt à moins d’un mètre de sa victime.

À deux pas, Paul, sans un mot, observait la scène avec un plaisir que son pantalon étroit et collant ne suffisait pas à cacher. La flamme des chandelles dansait au long des courbes du tendre corps potelé, au fur et à mesure que les vêtements s’agglutinaient dans la poussière, un peu plus loin. Cette négligence de la fillette à l’égard de ses habits donna au pervers l’idée d’une lessive un peu particulière qu’il se promettait d’imposer au plus tôt à Dorothée.

Mais la pauvre jeune fille se dressait maintenant entièrement nue au centre du reflet hésitant des chandelles. Devant l’imminence d’un traitement qui n’allait certainement pas manquer d’être très douloureux, elle faiblit et alla se jeter, d’un bond souple et soudain, aux pieds de Paul.

Cette ultime démarche l’éloignait du tonneau fatidique, l’entraînait dans une zone plus sombre et constituait ainsi un rassurant début d’escapade. Elle tomba à genoux, brutalement, et le sol étouffa le bruit sourd de sa chute. Passant alors ses bras autour des genoux de l’homme impassible, elle y appuya ses cheveux blonds et implora, d’une voix peu à peu envahie par les pleurs.

— Paul, je vous en supplie, sortons d’ici… À la maison, je ferai tout ce que vous voudrez, même les choses les plus sales, même ce que je déteste le plus… mais je vous en prie, pas le tonneau, pas la cravache… Paul, Paul… vous savez bien que je vous suis dévouée… que je ne dirais jamais rien de ce que… oh, non, non, non !…

Au milieu des lueurs frémissantes, Lisbeth put admirer la perfection satinée des hémisphères fessiers de la jeune fille frissonnante que la prosternation écartait présentement avec la plus excitante impudeur.

Puis, comme son mari ne paraissait réagir en aucune manière aux supplications mouillées que la peur arrachait à la frêle Dorothée, elle saisit un fouet très long, très mince, qui attendait, pendu au mur, quelque cruelle volonté. Lisbeth en cingla plusieurs fois de suite, à toute volée, le cul impertinent qui s’offrait tout près d’elle, nouvelle lune jaillissante dans la nuit de la cave.

— Cesse immédiatement de peloter mon mari, sale vicieuse éhontée ! hurla-t-elle, en abaissant le bras. Et viens tout de suite t’installer, ou bien je t’arrache la peau partout le corps…

Lorsque le coup de fouet s’abattit sur le postérieur tendu, laissant une longue trace transversale, Dorothée se redressa rapidement, tremblante de tous ses membres. Les bras frileusement serrés sur une admirable poitrine, déjà opulente pour son âge, la fillette s’approcha à petits pas timides jusqu’au tonneau qui se dressait, debout, menaçant, au milieu du cercle des bougies.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? s’impatienta Lisbeth en ponctuant sa question d’une nouvelle cinglade de son fouet, cette fois appliqué autour des mollets chancelants. Allez, penche-toi là-dessus ! Présente-nous ton gros pétard bien ouvert, bien offert à nos coups ! Allez, plus vite !

À ces mots implacables et humiliants, Dorothée, le regard absent, obtempéra et accomplit tout ce qu’on attendait d’elle, à la manière d’un automate. Plaçant résolument ses mains sur le bord du tonneau, elle se hissa légèrement sur les bras, de telle sorte que son pubis effleurât la surface plane du dessus.

Ayant trouvé son équilibre, elle s’inclina ensuite avec précaution pour que son ventre nu, et son ventre seulement, reposât sur le bois, depuis le nombril jusqu’à la fourche des cuisses. Et elle se laissa retomber de part et d’autre du support, comme un pantin désarticulé.

— Regarde comme elle est docile, maintenant, fit remarquer Paul à son épouse, non sans une manifeste fierté. Contemple sa mappemonde, comme elle paraît immense au-dessus des lumières… Écarte-lui un peu plus les cuisses… oui… Admire sa longue vallée secrète qui s’évase adorablement… Quelle soumission, n’est-ce pas ? Quelle obéissance ! Je crois qu’elle est prête à tout accepter de nous maintenant, pour écourter autant qu’elle peut son séjour dans cette cave…

En entendant ces commentaires obscènes, la jeune Dorothée ne put réprimer le profond sentiment de honte qui vint lui embraser les joues. Cette lubrique exhibition qu’elle donnait au couple pervers était d’autant plus difficilement supportable qu’elle s’y était prêtée d’elle-même, avec une indéniable complaisance, dans l’espoir improbable d’une remise de peine. Son indignation grandissait irrésistiblement au fur et à mesure des exclamations émerveillées et scandaleuses des bourreaux qui la contemplaient. Elle se serait même rebellée, malgré les châtiments que n’aurait pas manqué de provoquer cette attitude si, heureusement en quelque sorte, Lisbeth n’avait pas entrepris à ce moment de lui ligoter chevilles et poignets autour de la partie inférieure du tonneau. Ce dispositif, après que les cordes eussent été étroitement serrées, interdisait le moindre mouvement à la victime infortunée.

— Les liens sont bien mis, j’espère ? s’enquit le tortionnaire à l’adresse de sa femme. Car je te préviens que, si jamais les soubresauts répétés que je vais arracher à cette tendre chair épanouie faisaient s’écrouler Dorothée, tu subiras à sa place le châtiment, en le reprenant dès le début, bien sûr…

L’interpellée ne réussit pas à cacher complètement l’ampleur du frisson qui la parcourut lorsqu’elle entendit ces mots, mais elle parvint pourtant à répondre que « tout devrait bien se passer ».

Sans même tourner la tête pour tenter de l’apercevoir, Dorothée devina que Paul avait saisi sa longue cravache de jonc dont le cuir noir reproduisait avec précision les torsades. Il la faisait siffler rapidement dans le vide.

Juste avant que ne s’abatte sur son fragile postérieur sans défense la première redoutable cinglée, elle serra les dents, prise soudainement d’un bouleversant vertige qui lui donnait l’impression de tomber dans un gouffre sans fond : la peur. Juste la peur.

Enfin, le premier coup jaillit, comme un soulagement. La cravache rigide s’incrusta dans l’épaisseur même des fesses, à la manière d’une déchirure. Le souffle coupé, la victime ouvrit grandement la bouche sans proférer un son. Ce n’est qu’après, à la troisième cinglade, ou peut-être à la quatrième, qu’elle commença à gémir, après avoir tenté en vain quelques instants de conserver la mâchoire close. À chaque fois, l’intolérable objet de souffrance se posait plus haut ou plus bas que le coup précédent. La jeune fille ressentait comme interminable l’atroce supplice qu’elle subissait.

Ses fesses étaient projetées en l’air par sa position penchée, et elle croyait sentir le souffle de la cravache s’approchant, puis le cuir effleurant la peau et ce trait de feu, pour finir, qui pénétrait en épaisseur. La brûlure demeurait longtemps. Elle durait même jusqu’à ce qu’une cinglée nouvelle vienne éclipser d’une douleur plus intense l’impact persistant de la cinglade précédente.

Avec une cruauté délibérée qui gonflait toujours plus sa verge vigoureuse à l’intérieur du pantalon, Paul savait parfaitement évaluer de combien de secondes il fallait espacer chaque coup pour que la victime ne pût jouir d’aucun répit et éprouvât en même temps un maximum de douleur.

Lisbeth également se réjouissait du martyre de sa malheureuse compagne avec une croissante volupté. Comme elle ne portait rien d’autre sous sa jupe, elle étreignait d’une main pétrissante tout l’ensemble de son pubis, n’enfonçant ses doigts dans la vulve poisseuse que par le hasard de cette caresse passionnée. En fait, ce malaxage furieux constituait le mode de masturbation préférée de cette libidineuse créature : elle prétendait qu’ainsi, elle parvenait à émouvoir chaque crête et chaque repli de son insatiable foufounette par les seules contractions désordonnées qu’elle imposait à l’ensemble.

La croupe de Dorothée luisait maintenant d’un embrasement écarlate, oscillait, se tordait, s’écartelait avec une indicible lubricité. À plusieurs reprises, elle hurla franchement, de toute la puissance de ses poumons. La voûte de pierre répercuta ses cris, déchirant délicieusement les tympans du couple pervers. Mais bientôt, la gorge rauque, la pauvre victime immolée se contenta d’émettre un râle continu, à peine interrompu puis accentué immédiatement après le coup. Sur le ballon proéminent de ses douces fesses dévêtues, la cruelle cravache, maniée par une main de maître, avait dessiné un entrelacs de boursouflures uniquement remarquables à cause de leur inquiétant relief plus ou moins prononcé, car l’entière superficie de l’émouvant globe de chair était uniformément teintée de vermillon. À l’exception toutefois de deux endroits où l’épiderme torturé avait cédé sous des coups plus violents. Une gouttelette de sang avait perlé, aussitôt écrasée par la cinglade suivante.

Enfin, l’impitoyable tortionnaire laissa retomber son bras une dernière fois. Déjà sa jeune et hystérique épouse, chancelante de volupté, avait posé sa main près de la croupe douloureuse de Dorothée pour s’appuyer au tonneau et mieux supporter de la sorte l’irrésistible vague de jouissance qui la submergeait.

— Ah ! Paul ! Prends-moi ! Je n’en peux plus… J’ai besoin d’être labourée, taraudée… Oh, viens me mettre en perce là, par terre, dans la poussière…

Et elle ponctuait ses luxurieuses propositions en se collant par saccades contre le corps viril, l’entourant lascivement de ses bras avec autant de force qu’une pieuvre. Paul commença par se dégager, écartant tout d’abord ses mains, puis la repoussant. Mais il ne la lâcha pas. Au contraire, d’une bourrade inattendue, il l’envoya s’écrouler sur le sol, à plat dos, un pas plus loin de lui. Le ventre plat, souligné par le triangle sombre de la toison, parut dans l’envol de la jupe. Avant qu’elle ait seulement compris ce qui lui arrivait, Lisbeth se retrouva immobilisée, broyée par le poids du corps de son mari, épinglée contre la terre battue par le gigantesque braquemart durci qui s’engouffra victorieusement, d’une seule poussée, au fond de la suintante fissure de sa chouquette affamée.

L’homme, excité depuis longtemps par la flagellation qu’il venait d’infliger au croupion sans défense de la malheureuse gamine, était tout prêt d’inonder le brûlant coquillage offert, déjà lubrifié d’une poisseuse écume. Pourtant il s’agita lentement, d’un va-et-vient régulier. Il n’en fallut pas plus pour que le plaisir reprenne possession de la jeune femme en chaleur. Elle ceinturait Paul de ses longues jambes gainées de nylon noir, et elle se suspendait à son cou avec ferveur, comme un naufragé à sa planche, l’accompagnant et accentuant le mouvement par les secousses endiablées de ses hanches harmonieuses.

Lui-même partit bientôt, lançant d’interminables giclées de sperme au fond de la chaude caverne qui palpitait autour de lui, en une aspiration suave.

*

Lorsque les époux se relevèrent, noircis de poussière de charbon et momentanément repus, ils détachèrent Dorothée. Frémissante sur ses jambes ankylosées, les yeux et les joues noyés de pleurs intarissables, la jeune fille dut encore recevoir sur son derrière meurtri quelques tapes qui, pour se vouloir affectueuses, n’en ravivaient pas moins fortement les douleurs lancinantes de son arrière-train. Par instants, tout son pauvre corps martyrisé était agité de sanglots frénétiques, irrépressibles. Mais les deux sauvages individus ne parurent pas s’émouvoir une seconde du pitoyable spectacle qu’elle offrait à leur perverse concupiscence, ainsi abandonnée, fragile, dans la lumière dansante des bougies.

Elle fut d’ailleurs conduite vers le recoin plus obscur. Paul saisit fermement sa frêle épaule dénudée. Sans voix, le regard absent, l’infortunée victime se laissa emmener, puis accepta de s’agenouiller pour être ligotée, tendue dans l’angle des deux murs, comme une toile d’araignée dont sa croupe rubiconde constituait le centre tragique.

Brusquement, ses lèvres s’entrouvrirent, se distendirent en un cri muet ; sa bouche palpita à la manière d’un poisson asphyxié par l’air libre. Elle venait juste de comprendre l’horreur inexprimable du tourment qui la menaçait. Elle voulut hurler, supplier, se défendre, mais il était déjà bien trop tard : ses bras écartés à l’horizontale venaient d’être immobilisés par des bracelets de cuir à ses poignets et deux courtes et solides chaînettes dont une extrémité était scellée dans la paroi. On avait réuni ses chevilles à l’aide d’une cangue artisanale, planche de bois fendue en son milieu, s’ouvrant pour que l’on puisse passer les pieds de la victime, et se refermant d’un cadenas pour éviter tout espace.

Les premiers cris de Dorothée ne franchirent pas sa gorge. Au moment même où elle sentait qu’elle allait retrouver sa voix, Lisbeth lui remplit la bouche d’une balle de liège, la contraignant à s’écarteler les mâchoires. Un lacet de cuir, gras et froid, permit d’immobiliser le bâillon en se nouant derrière la nuque. Et comme la femme sans pitié tira le lien aussi durement qu’elle le pouvait, Dorothée émit quelques sourds grognements pour essayer de protester contre la coupure blessante du lacet à la commissure de ses lèvres. Mais aucun des deux inhumains tortionnaires ne prit garde à ce grotesque son nasal. Ils vérifièrent soigneusement la disposition des entraves et, éteignant une à une toutes les bougies, sortirent de la cave en se guidant sur la pâle ampoule électrique de l’entrée. Lorsqu’ils ouvrirent la porte, la lumière du jour jeta un blanchâtre reflet jusqu’au recoin dans lequel Dorothée se trouvait suspendue. Une seconde, cette lueur blême brilla ses yeux emplis de larmes mais la rapide disparition de cette clarté n’apporta aucun réconfort à la gamine ligotée. Puis ce fut l’insupportable obscurité.

L’endroit était frais, bien sûr ; pourtant malgré sa nudité, la jeune fille oubliait ce détail. Elle souffrait trop de la douleur persistante qui irradiait de sa splendide croupe odieusement cravachée, de ses mâchoires écarquillées par la boule de liège et de son étroite immobilité. Ces multiples tourments physiques disparaissaient de son esprit terrifié pour être supplantés par cette nuit désespérément opaque de la cave et l’impossibilité absolue dans laquelle elle se trouvait d’évaluer le cours du temps. Son unique soulagement – mais c’était là bien maigre consolation – résidait dans le fait qu’ils avaient négligé aujourd’hui de lui bander les yeux, comme ces diaboliques individus avaient l’habitude de le faire. De cette manière, lorsqu’ils reviendraient enfin la délivrer, et même si ce n’était que pour lui faire subir d’autres sortes de supplices, elle pourrait estimer l’heure à l’intensité lumineuse qui atteindrait ses yeux sensibilisés par le séjour dans les ténèbres.

Peut-être même pourrait-elle saisir, après une certaine accoutumance à sa douloureuse situation, des filets de lumière extérieure, filtrés par quelques imperceptibles interstices, qui perceraient l’épaisse noirceur de la cave…

Mais si c’était effectivement le cas, si elle pouvait se rendre compte approximativement du temps qui s’écoulait durant sa claustration, cela ne constituerait-il pas un surcroît de torture, une implacable confirmation de son état d’abandon absolu qui lui semblerait alors interminable ? Au moins, lorsque Paul lui bandait les yeux, elle finissait toujours par ne plus exister avant l’instant béni où il pénétrait à nouveau dans le lugubre souterrain…

Toutes ces questions obsédantes la possédèrent longtemps, insidieusement, bientôt interrompues d’inappréciables absences de pensée. Qu’elle pût voir ou non quelques filaments lumineux, elle perdit toute conscience de la durée exacte de son immobilisation. Comme d’habitude. Et elle atteignit cette frontière trouble entre rêverie et sommeil, bouleversée par instants de secousses nerveuses, comme des frissons, ou des sanglots.

*

Mélanie contempla les photographies de ce qui arriva plus tard. À moins que ce ne fût durant un autre séjour de la petite Dorothée au fond de la cave humide… Mais quel peu d’importance !…

Paul avait eu alors l’idée machiavélique de ligoter ensemble ses deux esclaves soumises. Pour parvenir à ses fins, il avait tout d’abord contraint Dorothée, la moins grande par la taille, à se pencher en avant, le buste formant un angle droit avec la partie inférieure de son corps. En prévision des attaques que cette région particulièrement émouvante aurait à supporter très bientôt, il avait lui-même retiré le symbolique triangle de nylon qui tenait lieu de sous-vêtement à la complaisante fillette.

Quand elle fut donc disposée selon l’exacte volonté de son inébranlable maître, celui-ci contraignit Lisbeth, son épouse docile, à se plier en deux de la même manière, mais dans le sens opposé et au-dessus de Dorothée, de telle sorte que la tête blonde de la jeune fille vienne écarter ses cuisses charnues, et que son propre visage repose sur les reins dévêtus et déjà sans défense. Enfin, pour achever son plan, il ligota les poignets de sa femme sous le ventre de Dorothée, puis ses cuisses, pour qu’elles forment un épais carcan de chair autour du crâne prosterné.

Les deux malheureuses victimes ne pouvaient plus, à ce moment, bouger l’une indépendamment de l’autre. Elles s’en rendaient bien compte et la plus jeune retirait de ce détail une inavouable satisfaction : cet agencement original lui garantissait que Lisbeth aurait à souffrir autant qu’elle…

Paul s’éloigna quelques secondes des deux femmes et revint en faisant siffler les objets de torture qu’il tenait à chaque main, une courte cravache qu’une mèche interminable, large et plate, rendait encore plus menaçante, et un martinet semblable à ceux que l’on utilise pour châtier les enfants, à ce détail près que la douzaine de lanières qu’il comportait mesuraient pour le moins quatre-vingt centimètres.

— Hum, commença-t-il, fermement décidé à impressionner les deux infortunées avant de les fouetter. Nous allons nous livrer à une petite compétition : je vais voir celle qui s’agitera le plus vivement, et soulèvera le plus haut sa copine en voulant se débattre sous la caresse de ces jouets que je tiens à la main…

Tournant alors autour de l’ensemble cocasse et obscène formé par son épouse et la charmante Dorothée, il intervertit plusieurs fois, d’une main dans l’autre, la cravache et le martinet, recherchant la position la plus commode.

Les chandelles, ornements indispensables en cet endroit retiré de la cave et dépourvu d’installation électrique, projetaient l’ombre de Paul tour à tour gigantesque, tassée ou tordue, au fur et à mesure qu’il évoluait autour des sphériques postérieurs dévoilés. De plus, pour ajouter encore à la fantasmagorie de cette scène, à chacun de ses pas, les flammes jaunes vacillaient, se contractaient ou se développaient, rejoignant dans cette palpitation haletante l’inquiète respiration de Lisbeth et de Dorothée. Enfin leur commun tortionnaire se déchaîna avec brusquerie, frappant successivement d’un bras, puis de l’autre, avec le martinet et avec la cravache. À plusieurs reprises, il changea de côté, afin que les deux mappemondes menacées reçoivent à peu près une identique quantité d’insidieuses cinglades et de balafres déchirantes.

Les lanières du martinet embrasaient d’un seul coup l’entière rotondité de la croupe visée, et certaines s’infiltraient cruellement au cœur des sensibles vallées épanouies. Tandis que la cravache concentrait le martyre en une seule ligne enflammée. Rapidement, sous ces attaques, les malheureuses commencèrent à crier, sautillant sur un pied, bondissant, chacune soulevant légèrement sa compagne innocente dans une tentative désespérée pour se relever. Parfois leurs ébats endiablés manquèrent de les faire basculer toutes deux, incidents qui amusaient énormément l’impitoyable bourreau, car, après avoir retrouvé tant bien que mal un précaire équilibre, les jeunes femmes apeurées demeuraient inertes pendant quelques instants, leurs postérieurs immobiles offerts aux cinglants sifflements du cuir.

— Ma foi… s’exclama soudainement Paul en cessant sa danse punitive, je crois que vos frétillements se valent… j’arrête là le concours !…

Ramenant cravache et martinet dans sa main gauche, de l’autre il se débraguetta et sortit de son pantalon un long braquemart noueux et inflexible.

— Mais avant de vous détacher, reprit-il d’une voix plus sourde, il faut que je vérifie que je n’ai pas fait de jalouse, que vos deux gros derrières sont aussi rouges l’un que l’autre…

Sans lâcher pour autant ses inquiétants instruments de torture, il s’approcha de la croupe écarlate de son épouse. D’une main pétrissante, il inspecta attentivement l’état de la chair tuméfiée et le réseau inextricable de lignes un peu plus sombres qui recouvrait l’ensemble de la rotondité. Puis, d’un geste brutal, il écarta sans ménagement les fesses douloureuses et insinua deux doigts autoritaires au fond de la brûlante vallée centrale.

— Te faut-il d’autres coups pour que tu cesses de crisper tes miches ?

À cette remarque ironique, craintivement, Lisbeth se décontracta autant qu’elle le pouvait afin que la main insinuante de son époux pût s’engager plus loin. Au lieu de la sensuelle pénétration attendue, son croupion offert reçut un violent coup de cravache, lancé à toute volée, à l’endroit où les fesses sont le plus charnues, le plus sensible. Et comme elle venait de se détendre complaisamment sous la menace maritale, la surprise, jointe à la souffrance, lui fit soulever son innocente amie, si haut qu’elles se seraient toutes les deux écroulées si, dans un geste impitoyablement précis, Paul n’avait empoigné la masse de cheveux blonds de Dorothée, et ne les avait ainsi retenues.

La fillette hurla longuement sous l’effet de cette douleur perfide qu’elle n’avait méritée en rien. Pour se venger de celle qui en était à la cause, elle réussit dans sa fureur à tourner légèrement la tête entre les cuisses ligotées de sa compagne et à mordre la chair tendre de toute la force de ses mâchoires.

— Ah ! Salope ! commença à bramer Lisbeth. Traîtresse ! Vicieuse ! comme si notre sort n’était pas déjà suffisamment insupportable…

Mais elle ne pouvait rien faire à l’encontre de la gamine, sinon serrer ses bras autour de la taille gracile, en une bien symbolique expression de son mécontentement. Indifférent à ce règlement de compte, Paul auscultait de ses doigts fureteurs la profonde vallée intime que son épouse lui laissait atteindre avec le plus complet abandon.

Lisbeth n’avait pas protesté contre son bourreau après le coup de cravache supplémentaire dont elle avait été odieusement gratifiée, alors même qu’elle obéissait. En effet, son mari exigeait d’elle qu’elle s’ouvre, s’offre, se détende dès qu’il daignait la flatter de sa main, ou de son membre à plus forte raison. En demeurant d’abord crispée sous la brutale caresse, elle avait donc commis une infraction à cette règle absolue. Il était normal, par conséquent, qu’elle soit châtiée. Pourtant, elle avait toujours l’espoir qu’en obéissant à l’ordre, même avec un peu de retard, elle éviterait la punition… Ce n’était pas la première fois que Paul se livrait à cette hypocrite manœuvre, mais Lisbeth s’y laissait souvent prendre et s’abandonnait délibérément à l’impitoyable correction qu’elle voulait justement éviter ; c’en était devenu un réflexe…

Toujours est-il que les attouchements lubriques de sa fente entrebâillée chassaient maintenant de son esprit ces inquiètes considérations, et même l’échauffement intense de son fessier. Autant que le lui permettaient ses entraves, elle se mit à s’agiter, à s’émouvoir contre la main qui évoluait savamment de son bouton dressé à l’orifice éclos de sa corbeille, en écartant les algues délicates de ses lèvres sensibles. Bientôt, elle fut incapable de résister au désir qui l’envahissait peu à peu ; et, comme le fardeau de Dorothée ne lui permettait pas d’interventions plus manifestes que les actuels frémissements qu’elle imprimait à son bassin. elle se laissa aller à d’obscènes invitations verbales, négligeant toute pudeur, toute retenue.

— Oh, mon chéri… clamait-elle. Je t’en supplie, oh !… enfile-moi au plus vite… tu sens comme mon abricot te réclame, comme il bâille après ta grosse biroute… Oh, mets-la moi, chéri… mets-la moi… j’ai le cul en feu, je suis sur des charbons ardents… ça m’excite, tu le sais bien… perfore-moi la chouquette avec ton tisonnier… oh ! oh ! oh ! oh, oui… ouvre-moi toute ! casse-moi… enfile-moi ton poireau dans le bénitier… tu sens, hein ? tu sens quand mon clapier te broute la carotte… Oh ! Paul ! Plus vite, plus vite, plus fort, plus…

La vulve dilatée par la verge puissante, heureusement déjà copieusement lubrifiée par l’excitation résultant de la fouettée – même si Lisbeth n’aurait jamais accepté de reconnaître la réalité de ce suintant phénomène, – sa moule, donc n’offrait plus aucune résistance à la térébrante colonne du mari en dépit de son format colossal. Aussi, dans l’intention de perforer un manchon plus étroit, Paul se retira d’un coup de la fissure. Quelques gouttes scintillantes s’en écoulèrent, qui se perdirent dans les cheveux dorés de Dorothée.

— Qu’est-ce que… oh, non ! pas ça, surtout pas ça ! pas dans mon trou du cul… ton tortillard est trop énorme ! Paul, je… oh, ah oh ! heureusement que je mouillais un peu déjà… oh la la !… tu me ravines les boyaux… oh… oh…

Et, en quelques secondes, tout le groupe s’anima d’un rythme syncopé. Paul gardait une main contre le sexe poisseux de son épouse transportée, tandis que l’innocente Dorothée éprouvait les plus grandes difficultés à conserver son équilibre au milieu de cette luxurieuse frénésie. Finalement le tortionnaire lubrique éjacula en poussant quelques hennissements…

— Maintenant, déclara-t-il soudain, après être venu se placer face au visage bouleversé de son épouse, devant le cul de Dorothée. Maintenant, je vais gratifier cette sale gamine d’un traitement similaire… Il n’y a pas de raison !

— Oh, Paul, non, je vous en supplie, implora la menacée, d’une voix assourdie par les majestueux piliers de chair qui l’immobilisaient encore. Pas derrière ! Pas dans cette position !… Je ne pourrais pas…

— Mais si ! Ne t’inquiète pas… Lisbeth va prendre soin de toi… D’abord, pour que je retrouve plus vite l’inflexible rigidité nécessaire à l’opération, elle va se faire un plaisir…

En même temps qu’il prononçait ces mots sur un ton inquiétant, il s’approcha de son épouse et dirigea vers sa bouche disponible son mandrin amolli et luisant de substances diverses dans la lueur des bougies.

— Tu ne veux pas que je…

Lisbeth essaya de protester en devinant quelle sorte de tâche répugnante on lui demandait d’accomplir. Mais avant qu’elle ait pu s’exprimer complètement, le martinet aux si longues lanières avait surgi dans la main du tyran.

Devant cette apparition, l’épouse entrouvrit les lèvres, timidement d’abord, puis avec cet écartèlement qu’exige le docteur avant d’introduire dans la gorge le métal froid de la cuiller, pour observer les amygdales. L’engin, cette fois, était bien plus épais et inquiétant. Des traînées brunâtres le décoraient sur toute sa longueur. La jeune femme comprenait qu’elle n’avait pas le choix. Dès que le champignon, déjà gonflé par l’attente de la voluptueuse caresse, effrayant, eut effleuré sa bouche, la victime ferma les yeux : c’était le seul réconfort qu’elle pouvait s’accorder. Alors, résolument, utilisant sa langue le plus souvent, et avec une surprenante dextérité, elle nettoya en quelques secondes tout ce qui recouvrait le calibre chaud de la hampe, salivant autant que ses glandes le lui permettaient, pour diluer au maximum ce qu’elle était contrainte d’avaler sous la menace toujours présente du martinet.

— Quelle inondation ! commenta le sinistre mari. Tu peux dire que tu es une sacrée baveuse… Puisque c’est ainsi, Dorothée va également profiter de tes performances salivaires : tu vas baver sur ses fesses, au milieu, tout en haut de la raie, pour que ça descende jusqu’à son trou du cul… Et tâche d’être prodigue, car ce sera la seule vaseline que je permettrai d’employer… et je n’arrêterai pas le filet de ta bave pour la concentrer autour de l’orifice : ce n’est qu’en s’écoulant que ta salive lubrifiera le troufignon de ta petite suceuse adorée…

Ce rappel des rapports intimes que Dorothée entretenait habituellement avec Lisbeth encouragea celle-ci. Enfin débarrassée du bâillon répugnant de la verge de son mari, maintenant uniformément colorée de rose violacé, elle entreprit de faire naître un ruisselet aussi important que possible depuis le sommet de la fente secrète, à quelques centimètres de ses lèvres. Tout d’abord, retenues par un invisible duvet, les premières gouttes s’agglutinèrent. Lisbeth fit un effort, produisant un léger gargouillement, et la mare minuscule grossit, puis commença à se répandre dans la direction désirée, de plus en plus vite, disparaissant bientôt au cœur de la vallée fessière.

Malheureusement pour les deux pauvres femmes, mais pour le plus grand plaisir de leur pervers compagnon dont la matraque noueuse avait repris une ferme rigidité devant ce spectacle inusuel, les gouttelettes baveuses, une fois infiltrées dans le sillon caché, coulaient trop rapidement, ralentissant à peine pour franchir le petit bourrelet circulaire qu’elles étaient censé lubrifier.

Pour examiner de plus près ce désastre, Paul approcha une bougie dont Dorothée sentit la chaleur vacillante sur son croupion déjà enflammé. Bien qu’elle ne pût rien voir, elle se rendait bien compte que la salive de Lisbeth s’écoulait en pure perte – sinon pour la joie malveillante du bourreau attentif. C’est alors qu’elle eut une idée. Dans la position penchée à laquelle elle était contrainte, son popotin s’entrouvrait naturellement et ses fesses se séparaient de part et d’autre de la dépression intime, malgré la profondeur de celle-ci. En se contractant, en crispant ses fesses dodues, en refermant son derrière épanoui, elle pouvait écraser les gouttelettes de bave et en imprégner la région menacée. Devant le succès de cette manœuvre à laquelle il ne s’attendait pas, Paul reposa précipitamment la bougie qu’il brandissait et, glissant ses pouces à l’intérieur des hémisphères maltraités, cassa le pauvre postérieur comme il l’eût fait d’un abricot trop mûr. Et il frappa de son braquemart turgide la fragile rondelle débusquée par son geste.

Émue par l’habileté dont avait fait preuve la jeune fille, oublieuse de la morsure de tout à l’heure et bien décidée à adoucir les tourments que l’infortunée gamine allait subir, Lisbeth réunit ses mains liées sous le pubis de Dorothée ; et, tout en la branlant avec maladresse, elle la guida de ses conseils avisés.

— Détends-toi… Laisse-toi aller… Pousse, oui, pousse sur son gland, comme si tu voulais chier sur lui… encore, encore plus fort… Il faut que ton oignon reste bien ressorti tant qu’il n’a pas entièrement enfoncé son morceau…

La fillette semblait savoir tout cela à merveille. Elle émettait quelques grognements, dus aux difficultés qu’elle éprouvait, mais la progression du viril mandrin au travers du fondement dilaté s’opéra sans trop de douleur.

— Oh, la garce ! s’extasia l’enculeur. Jamais je n’ai foutu un anus plus onctueux… Elle est d’une souplesse, c’est incroyable… et elle me serre maintenant elle m’aspire, elle me pompe… oh ! ah !

Et, une nouvelle fois, il partit, essoufflé, lavant les juvéniles intestins d’un flot de semence frénétique.

II

Mélanie se réveille, languissante, au milieu de la nuit. Elle est encore à demi nue sur son lit qu’elle n’a même pas défait, à côté des photographies grossièrement rassemblées et qui scintillent dans la lumière de la lampe de chevet. Pendant son sommeil, elle a plaqué le devant de sa fine nuisette dans la charnière de ses cuisses, et le nylon est froid, humide des conséquences de sa fougueuse masturbation. Brusquement, elle se lève et, frileuse, se couvre d’un peignoir moelleux, puis va à la cuisine se servir un verre d’eau. Tandis qu’elle se désaltère, à petites gorgées, tout en retournant lentement dans sa chambre, elle s’étonne de se trouver si calme, sans avoir pris aucun somnifère, et parfaitement consciente de la réalité de ces photos, de son souvenir.

Certes, elle ne les a pas encore toutes regardées. Mais elle sait dès à présent qu’elle figure sur la plupart de celles qu’il lui reste à feuilleter. De plus, elle est infiniment persuadée qu’elle ne les a pas encore admirées uniquement à cause du plaisir qui l’a fait s’endormir trop tôt. Les photographies du pervers trio l’excitent : l’humidité glacée du mince tissu collé contre son ventre en constitue une preuve formelle. Alors pourquoi les autres ne produiraient-elles pas un effet similaire, bien qu’elle y fût représentée dans les postures les plus crues ?

Durant ce fatidique week-end, Mélanie a été profondément traumatisée par les horreurs qu’il lui a fallu subir et, peut-être plus encore par celles qu’elle s’est laissé aller à accomplir… Mais maintenant, un souvenir, une photographie ne sont que la représentation inoffensive de comportements lointains, déjà presque irréels, et elle peut en jouir impunément, dans la solitude douillette et rassurante de son appartement. Elle s’étonne malgré tout de s’être si brusquement livrée à une masturbation impétueuse, sans aucune retenue. Non que cette pratique solitaire lui fasse honte, mais elle l’avait abandonnée depuis longtemps – pas plus d’un an, en vérité, depuis sa liaison avec Dominique…

Mélanie repose le verre vide près de l’évier, retourne dans sa chambre en riant toute seule. Après tout, son angoisse de ces derniers mois, et surtout depuis ce week-end, n’était due, probablement, qu’à sa trop longue continence sexuelle. Cela expliquait peut-être aussi les réactions maladroites qui l’avaient placée soudain à la merci des trois pervers et de leurs appétits lubriques…

Elle s’assied en tailleur sur son lit, le dos contre le mur, après avoir défait la ceinture de son peignoir qu’elle retire ensuite complètement. Dans cette position, son bas-ventre frileux s’ouvre et s’écarte, aisément accessible à ses doigts impatients sous l’ourlet de dentelle de la chemise de nuit, et à peine effleuré par le tissu satiné de l’édredon. Elle saisit la boîte jaune et noire, et étale les photographies autour d’elle, comme on aligne des cartes à jouer pour faire une réussite. La lueur rose de la lampe de chevet se morcelle de reflets éclatants et mobiles à la surface du papier glacé.

*

Mélanie connaissait Lisbeth depuis un certain temps. Celle-ci travaillait dans une firme commerciale avec laquelle Mélanie se trouvait parfois en rapport du fait de son propre travail. Dès leur première rencontre, il y avait eu entre les deux jeunes femmes – Lisbeth n’avait pas trente ans, – un très cordial échange de sympathie. À plusieurs reprises, l’aînée avait invité sa cadette à prendre un café, puis à déjeuner ensemble, cela dans une chaste et sincère atmosphère d’amitié. Aussi, lorsque Lisbeth avait proposé à Mélanie de venir passer avec elle la fin de semaine à la campagne, celle-ci ne s’était pas méfiée une seconde et, parce qu’elle se sentait plutôt déprimée à ce moment-là, elle avait accepté avec un enthousiasme enfantin.

On était venu la chercher dans la matinée du samedi. Paul, le mari de Lisbeth, était un grand gaillard brun, placide et un peu froid, et il y avait avec eux Dorothée, une ravissante adolescente blonde que Lisbeth présenta comme une cousine éloignée.

On alla déjeuner dans une auberge campagnarde. Le repas y fut succulent et copieux et tout le monde était très gai. Le vin, la bonne chère, l’accordéon d’un villageois amena quelques couplets paillards que chacun entonna sans le moindre complexe.

En dépit de son innocence relative, Mélanie ne trouva à ce moment-là aucune raison de s’inquiéter de quoi que ce fût. Même certains sous-entendus grivois lui semblèrent excusables, encore qu’elle dût faire un effort pour ne pas rougir en les entendant, et montrer de ce fait qu’elle les avait compris.

Plus tard, elle s’étonna un peu du manque d’intérêt qu’offraient les ruines du couvent des Sœurs de Sainte Trébindge : quelques pans de murs perdus au plus profond de la forêt, mais elle ne voulut surtout pas laisser voir son incompréhension. Quand Paul parla de prendre des photos, elle se demanda quel attrait il pouvait bien trouver à ces pierres…

Le déclic la surprit, qui jurait au milieu de l’harmonieux gazouillis d’invisibles oiseaux. Et elle comprit trop tard. Le vicieux se moquait totalement des vestiges de pierre : il avait simplement profité de la curiosité de Mélanie, grimpée sur un amas de terre dans l’intention d’apercevoir de l’autre côté de ce qui avait été un mur, pour saisir la troublante perspective de ses jambes galbées, des jarretelles et de la naissance du derrière potelé, apparu dans cette position. Sans cesser de manipuler les replis diaprés et humides de sa chatte entrouverte, elle pense maintenant qu’elle n’aurait pas dû protester avec autant de véhémence contre cette agression, en fait bien légère… Mais le vicieux trio n’aurait-il pas trouvé facilement une autre occasion d’agir ? En tout cas, en entendant ces hurlements inattendus, Paul, Lisbeth et Dorothée, d’un même élan, s’étaient jeté sur elle et l’avait immobilisée en moins d’une seconde.

— Oh ! Voyez-vous ça ! s’écria la petite blonde en prenant ses complices à témoin. Mademoiselle est indignée parce que son prozinard vient d’être photographié pour la postérité… Et d’abord, tu n’avais qu’à pas le montrer, espèce d’exhibitionniste… et puis, autant de chiqué pour une simple photo, quelle histoire !… Je sais, moi : en fait, tu es bien contente d’être parvenue à tes fins… Tu cherchais à nous aguicher, allumeuse ! Briseuse de ménage !…

Cette dernière insulte fit éclater de rire le couple pervers, mais personne ne lâcha prise. Mélanie s’agitait avec toute l’ardeur dont elle était capable afin d’essayer d’échapper à ces mains innombrables qui l’agrippaient, la saisissaient, s’infiltraient et couvraient tout son corps. Inévitablement, au cours de cette lutte désordonnée et inégale, les vêtements légers qu’elle avait choisis pour ces premières journées chaudes du printemps, s’écartaient, s’entrebâillaient, dévoilant à chaque seconde une plus grande superficie de sa peau satinée. Son orgueilleuse poitrine, au galbe saisissant, jaillit du corsage, aussitôt happée par des doigts à la fois caressants et avides. Et comme sa robe était très courte et qu’elle lançait sans arrêt ses jambes de tous côtés pour tenter d’éloigner ses ennemis, elle se retrouva très vite retroussée, vulnérable.

Autant un flot d’imprécations furieuses lui était sorti du gosier pour qualifier le geste pourtant bien innocent de Paul, autant, à cet instant, elle fut incapable de prononcer un mot efficace pour les décourager, se contentant de pousser des « ah ! » et des « oh ! » et quelques « arrêtez ! ». De toute façon, elle ne pouvait espérer aucun secours en un endroit si retiré de la forêt, et ses hurlements surexcités, pas plus que ses ébats frénétiques, n’impressionnaient le moins du monde le couple et la fillette.

Sa culotte fut brusquement arrachée. Paul lui maintenait le buste et les épaules tandis que les deux jeunes femmes glissaient le vêtement, minuscule mais solide, au long de ses jambes harmonieuses. Elles en profitèrent d’ailleurs pour retirer les bas soyeux et Mélanie ne porta bientôt plus que sa robe retroussée, vaguement retenue par ses bras, et ses chaussures, qu’on lui avait remises dans une délicate attention.

Au cours de cette débandade hystérique, le groupe s’était éloigné de la ruine pour venir peu à peu tourner autour d’un ensemble de quatre arbres, à la base très rapprochée et dont les fûts majestueux s’élevaient, presque parallèles, vers la clarté du ciel. Ce déplacement avait été délibérément provoqué. En effet, la jeune fille agressée fut courbée sur le tronc le plus incliné, et, à ce moment, une seule personne, en lui tirant les bras, suffisait à la maîtriser.

La première fois qu’elle fut disposée de la sorte, elle réussit à se redresser. Ne voulant pas faire demi-tour vers Paul et Dorothée qui se tenaient toujours derrière elle, elle se jeta désespérément entre le faisceau formé par les arbres, comptant sur l’effet de surprise pour s’échapper de l’autre côté. Mais avant même qu’elle eût franchi cette porte naturelle, Lisbeth lui obstrua totalement le passage. Immédiatement, les deux autres s’approchèrent au plus près, et Mélanie fut alors envahie d’une véritable panique.

Même la nature se liguait contre elle en l’emprisonnant sans recours dans cette étroite cage formée alternativement par les arbres et les corps hostiles. Alors, n’opposant plus à ses sauvages agresseurs qu’une symbolique résistance, elle se laissa plaquer le ventre tout contre la rugueuse écorce, s’attendant à devoir subir les plus inqualifiables horreurs. Aussi fut-elle très étonnée par le premier assaut qu’elle eût à soutenir.

Elle était inclinée sur l’arbre, les poignets solidement maintenus par la vigueur inébranlable des mains de Lisbeth, de l’autre côté, et Paul, derrière elle, relevait sa cuisse et la pétrissait, la palpait, avec délectation. Non seulement son corsage ne couvrait plus ses seins qui se trouvaient de ce fait douloureusement meurtris par le bois, mais surtout, le retroussis intégral de sa robe dévoilait aux deux corrompus toute la sphérique magnificence de son aguichant postérieur. Quelle ironie ! Alors qu’elle avait si vigoureusement réagi parce que l’on contemplait avec trop d’attention la base de ses fesses…

Cette impudique exposition de son souple corps juvénile devenait d’autant plus choquante pour Mélanie que la position relevée, grotesque, dans laquelle Paul lui maintenait la jambe, entrebâillait toute la profondeur de sa longue fente sexuelle, depuis les poils follets de sa toison jusqu’au sommet de son croupion. Déjà, elle sentait de furtives vagues d’air frais venir se perdre au fond de ce moelleux chenal.

Quelle torturante obscénité allaient-ils lui imposer, maintenant qu’elle se retrouvait entièrement à leur merci, ouverte, presque béante ? La bataille de tout à l’heure laissait craindre les pires tourments, et sa vulve si accessible…

— Oh ! Ce cri vint interrompre quelques minutes de silence durant lesquelles le pervers trio avait préparé son attaque, tandis que Mélanie se mourait d’inquiétude. Ce cri traduisait pourtant un intense étonnement, absolument dépourvu de douleur, sinon de honte : Dorothée venait de plaquer sa radieuse bouche vermeille sur le coquillage blotti de la fille immobilisée.

Écartant prestement quelques poils égarés, la petite vicieuse semblait prête à avaler tout l’ovale de la craquette, tandis que sa langue frétillante – qu’elle transformait tour à tour, avec une rapidité stupéfiante, en pointe ou en spatule –, agaçait successivement les lèvres, les replis, les rebords.

Sous l’impact imprévisible d’une aussi experte caresse, Mélanie eut le souffle coupé. En se voyant perdue, prisonnière de ces trois hystériques, elle s’était très vite imaginée victime d’abominations inconnues et immondes, à la suite desquelles elle aurait succombé, héroïquement, sans une plainte, comme une martyre exemplaire… Comment donc aurait-elle pu prévoir de tels attouchements, de si délicieuses pratiques ? La honte lui imprégnait de pourpre le visage, mais que ce sentiment était bien moins grandiose que ses dramatiques suppositions… Invinciblement, très bientôt, les diaboliques lécheries la contraindraient à pactiser avec ses tortionnaires, à justifier par sa jouissance impétueuse les actes qu’ils avaient commis…

Elle essaya de nouveau, mais en vain, de se débattre, d’échapper à l’étreinte vigoureuse de ce couple anormal. Mais à ce moment déjà, elle sentait son ardeur décroître de seconde en seconde. Dorothée s’appliquait à faire vibrer sa douce langue fébrile contre le dard fragile qu’elle venait de débusquer, au sommet de l’ogive. Et cette activité méticuleuse ne l’empêchait nullement d’insinuer dans le même geste l’épaisseur de sa lèvre à l’orée de la brèche contre le méat. La jeune fille chatouillée commença à trembler. Ses poils se dressèrent en un frisson envahissant. Elle tenta de ne plus bouger, de réprimer le plus possible ses sensuelles convulsions.

— Toutes pareilles ! s’exclama Lisbeth d’une voix désabusée. Plus elles jouent les Saintes-Nitouches, plus elles jouissent comme des salopes dès qu’on se met à les taquiner un petit peu…

De fait, la volupté dans laquelle sombrait Mélanie maintenant devenait parfaitement évidente pour les trois témoins. Contre sa bouche, la savante lécheuse sentait sourdre un renouveau de substances salées, alors que l’ensemble de l’orifice vaginal palpitait avec une frénésie inextinguible.

Contre toute logique, lorsqu’il fut question de la fouetter, Mélanie estima que cette sinistre perspective était réconfortante. Bien entendu, elle ne laissa rien paraître d’un si dangereux sentiment. D’ailleurs, son esprit avait été progressivement submergé, durant ces dernières heures, par les vapeurs du repas copieusement arrosé puis, surtout, par ces diverses agressions, imprévues et paradoxales, auxquelles elle avait dû faire face ; et elle ne savait plus cerner précisément ses envies et ses craintes. En tout cas, en son for intérieur, elle se sentit brusquement envahie de la plus incontrôlable frayeur en apercevant l’horrible fouet à chien, et les hurlements qu’elle poussa à cet instant témoignèrent de sa sincérité.

Il n’en restait pas moins qu’elle considérât cet acte comme une légitime punition du plaisir qu’elle venait de prendre, même s’il satisfaisait, pour de plus révoltantes raisons, les goûts des trois pervers. Et puis, au moins, elle pourrait se plaindre de ce traitement sans avoir le remords de s’y abandonner comme elle venait de le faire sous le luxurieux baiser de Dorothée.

Son héroïsme de martyr la quitta immédiatement après qu’elle eût reçu les premières cinglades. En fait, avant de frapper véritablement, Paul avait surtout voulu évaluer la distance et l’angle convenables qu’il devait respecter pour que seule la croupe, dévoilée et splendide, de Mélanie puisse être atteinte par la coupante mèche de cuir.

Elle brailla, elle piailla, elle vociféra, mais personne ne vint à son secours. Elle eut beau se débattre, tenter de s’arracher à l’emprise des mains de l’autre côté de l’arbre, le seul résultat qu’elle obtint fut que Dorothée estima nécessaire d’aider Lisbeth à l’écraser contre l’écorce noueuse, meurtrissant ainsi, encore plus cruellement qu’avant, sa magnifique poitrine dénudée. Elle essaya aussi d’esquiver la lanière, agitant sa mappemonde bariolée par les coups, d’un côté ou de l’autre. Mais ce déhanchement impétueux, outre qu’il ne lui évita pas la déchirure brûlante d’une seule cinglée, parut ravir le tyran qui se mit à redoubler d’ardeur.

Finalement, aphone d’avoir hurlé, essoufflée et le cul en feu, elle glissa lentement tout au long des reliefs rugueux de son support, aussitôt que les deux femmes la lâchèrent pour aller se caresser passionnément un peu plus loin, indifférentes à Paul qui contemplait rêveusement les cruels ravages qu’il venait d’accomplir sur la charmante croupe de sa victime abandonnée. Son pantalon se gonflait d’une érection volumineuse autant que persistante.

*

En se remémorant cette scène pénible, Mélanie est soudain possédée d’un trouble indéfinissable. Son geste est presque machinal lorsqu’elle laisse errer ses doigts dessous son ventre, se livrant à une manipulation agréable et pourtant fortement éloignée d’une véritable branlette. En vérité, la contemplation de ces photographies, la précision des souvenirs l’excite réellement, mais quelque chose l’empêche de se satisfaire d’une simple masturbation. Déjà, cette consolation solitaire ne lui suffit plus. Est-ce seulement parce qu’elle vient de s’y livrer, voici à peine quelques heures, avant de s’endormir ? Non, d’habitude, la répétition de ce genre de passe-temps ne la dérange aucunement. Combien de nuits a-t-elle passées à… Non, ce n’est pas cela !

Précédemment, avant de sombrer dans le sommeil, ses rêveries concernaient trois personnes connues, certes, mais agissant en son absence, dans un lieu mal identifié. Ils demeuraient étrangers et lointains. Maintenant, au contraire, c’est elle-même qui est en cause, et son passé. Avec bien plus de précision que sa mémoire, c’est son corps qui se souvient de ce qui arriva, et il ne se satisfait plus d’attouchements superficiels.

Qui pourrait-elle donc appeler à son secours, à cette heure tardive de la nuit ? Elle retrouve la lettre et la parcourt d’un œil rapide. C’est Lisbeth qui l’a écrite. Elle se livre à de longs commentaires et à des sous-entendus relatifs à plusieurs photographies particulièrement obscènes…

Avec des mots suaves, elle prend à la légère ce qui advint chez eux, durant ce week-end fatal. Et comme Mélanie s’y attendait, elle termine par une invitation pressante à venir partager à nouveau leurs plaisirs à tous trois.

Actuellement, pour la jeune fille solitaire, la question ne se pose même pas : il est totalement impensable qu’elle puisse accepter. Et pourtant si, d’un simple appel téléphonique, elle pouvait amener Dorothée auprès d’elle, Mélanie le ferait. Mais il faudrait attendre plusieurs heures… Alors qui ? Dominique ?…

Elle se lève, va jusqu’au téléphone, saisit un carnet sur la tablette, le feuillette, décroche le combiné. Son doigt s’engage dans l’un des orifices du cadran. Comme ça, en pleine nuit, après une rupture violente, et six mois ?… Elle s’interrompt brusquement… Et si quelqu’un d’autre répondait, quelqu’un qui passerait cette nuit interminable auprès de Dominique, dans son lit, près du téléphone ? Cette possibilité lui fait replacer le combiné sur sa fourche. Tristement, elle allume une cigarette, se dirige vers un coin de la chambre, revient entrouvrir la fenêtre, va remonter le gros réveil de cuivre qui s’est arrêté.

Au cours de ces stériles va-et-vient, elle repasse près de son lit, ramasse une photographie qui a glissé à terre. Elle la regarde une seconde, puis prend tout le paquet et cherche à la remettre à sa place approximative dans le lot.

*

— Allez, les nanas, vous vous gouinerez plus tard ! crache Paul à l’intention de ses deux complices. Venez me maintenir cette aguichante pimbêche… J’ai une trique à niquer tous les terriers avoisinants…

Il était manifeste que Lisbeth aurait volontiers préféré profiter la première d’aussi gaillardes dispositions. Mais, malgré cette envie et l’éventualité de douloureuses représailles pour sa superbe mappemonde rebondie, la jeune épouse ne répondit pas. Elle s’abstint même d’interrompre les fougueuses étreintes auxquelles elle se consacrait depuis quelques instants avec l’infatigable jouvencelle. Sachant que la décision de son mari était inébranlable et qu’il carambolerait d’abord Mélanie, Lisbeth était certaine qu’il se débrouillerait parfaitement sans leur aide et arriverait aisément tout seul à réaliser ses intentions copulatrices. Effectivement, Paul fit une grimace en constatant ce refus de coopération, mais il se pencha au-dessus de leur dernière victime, l’empoigna brutalement sous les bras, effleurant dans ce geste les seins moelleux, d’une rotondité presque géométrique, horriblement griffés en plusieurs endroits par les boursouflures acérées de l’écorce. Les mains du tortionnaire ne s’attardèrent sur cette peau soyeuse que le temps de sentir l’échauffement plus vif irradiant des funestes lacérations. Et il ne relâcha Mélanie que lorsqu’elle eût repris cette attitude penchée, inconfortable, contre le tronc, dans laquelle il l’avait fouettée. La malheureuse jeune fille émit de sourds gémissements, mais l’énergie qu’elle avait dépensée à se débattre et à hurler, jointe à la virulente inflammation de son pauvre derrière flagellé, ne lui permettait plus aucune réaction. Elle se laissa dresser comme un pantin et ne chercha même pas à resserrer les cuisses après que ses jambes gracieuses, dans un réflexe d’équilibre, eussent ceinturé le tronc de l’arbre.

Cet abandon harassé satisfaisait évidemment les perforatrices volontés du pervers. Insinuant une main entre le bois et la douceur de la peau du ventre, il contraignit l’infortunée à faire rejaillir sa croupe majestueuse et écarlate. Enfin, s’étant débraguetté fébrilement de sa main disponible, il inséra, d’un coup de reins nerveux, son goupillon congestionné au cœur de la corbeille déjà rendue humide par les soins de la langue experte de la charmante Dorothée.

Mélanie ne put contenir un hululement convulsif sous la pénétration puissante de ce sabre de chair. Elle se trouvait d’autant plus pleinement emmanchée que ce bestial assaut permettait à la virile matraque d’atteindre le plus profond de sa cicatrice poisseuse.

Son corps dévêtu, exténué, n’était plus maintenant pour elle qu’un charnel enchevêtrement de souffrances variées, et elle n’aurait pas été capable de déterminer si la douleur de ses seins écrasés surpassait celle de sa croupe, ou le contraire. Le torpillage forcené que devait soutenir son ventre écarquillé par le mandrin, ne constituait plus qu’un détail particulier de son calvaire sans fin, et l’ébranlement ample et massif qu’imposait le si cruel individu à tout son corps meurtri, était, sans aucun doute, la pire des tortures.

Pourtant, progressivement, le poids, la martelante présence de l’homme contre son dos, ainsi que le mouvement trépidant, spasmodique, du membre dressé en ses entrailles, finirent par la bercer, par l’imprégner d’une assoupissante langueur, très voisine de l’ivresse. Protégeant son visage en posant une main entre sa joue mouillée de larmes et le tronc irritant, Mélanie commença à râler, imperceptiblement d’abord, puis avec des modulations de plus en plus suaves. Peut-être aurait-elle finalement succombé aux flots de volupté onctueuse qui s’élevaient en elle, si Paul ne s’était soudainement paralysé sous la jouissance, pour projeter au plus profond de sa fissure béante de bouillonnantes giclées de sperme. Il attendit que les dernières gouttes aient fusé dans la palpitante caverne et Mélanie, maintenant domptée, se mit à espérer qu’il reprenne son lascif va-et-vient. Mais le braquemart noueux se contractait déjà de soubresauts rapides et l’abondante lubrification du venin qu’il avait dégorgé acheva de le faire glisser piteusement hors de la conque insatisfaite.

Oui. C’est à ce moment très précis que tout a vraiment chaviré. L’attaque, le déshabillage forcé, l’application du fouet et même la délicieuse pomponnette que lui avait traîtreusement infligée Dorothée, tous ces événements excusaient Mélanie. Je n’avais pas le choix ! Et si sa réaction contre le viol perpétré par Paul avait été très symbolique, la souffrance, la fatigue et le découragement expliquaient réellement cette acceptation passive.

Alors, pourquoi ce remords ? N’en avait-elle pas subi suffisamment ? De quoi la dégoûter à tout jamais du moindre rapport érotique !

Maintenant, à cette minute, elle ressent un désappointement identique, L’autre week-end, c’est après cette jouissance égoïste de Paul qu’elle s’était entièrement abandonnée aux scandaleuses mises en scène du couple dépravé. Elle avait joué le jeu, et au-delà de tout ce qu’elle croyait possible auparavant…

Cette nuit, la maison est silencieuse et il n’y a personne qu’elle puisse appeler rapidement auprès d’elle. Par quoi pourrais-je combler cette insatisfaction ? Une nouvelle fois, elle parcourt le périmètre familier de sa chambre solitaire, écarte les rideaux, mais la rue est déserte entre les fentes des volets. À force d’être manipulé, son sexe est presque douloureux, convulsé dans l’attente d’une jouissance incomplète. Elle revient vers son lit, déplace nerveusement quelques photographies éparses.

Là-bas, lorsqu’ils l’ont ramenée à leur ferme après cette tragique promenade en forêt, elle a su découvrir le chemin du plaisir, elle s’y est même complu pendant plus d’une journée, au point de remercier chaleureusement, en les quittant, ces dangereux maniaques. En revenant chez elle, peu après, mais seulement en se retrouvant seule, elle a été prise d’une honte inextinguible, a regretté, s’est persuadée de l’horreur de ses actes et a cherché à oublier.

Elle décide de se remémorer chaque détail, de reconstituer l’intégralité de son délire, sans le juger. Juste pour voir.

*

La maison de campagne de Paul et de Lisbeth, une ancienne ferme très confortablement aménagée, se situait au-delà de la forêt, à plusieurs kilomètres de la ruine du couvent.

Le voyage fut rapide. Mélanie, à l’arrière de la voiture, serrait frileusement ses bras sur sa poitrine à demi découverte, tenant dans une main sa culotte et ses bas bouchonnés, comme un trésor. Par moments, encore, elle était secouée de lourds sanglots qui inondaient son regard épuisé. Dorothée, auprès d’elle essayait de la consoler avec gentillesse, mais elle écoutait seulement le doux gazouillis de sa voix cristalline. Désormais, la malheureuse Mélanie paraissait totalement indifférente à tout ce qui pourrait lui arriver. Jamais une seule fois elle n’avait demandé au couple débauché de la raccompagner, ou de la laisse ; s’en aller quand ils avaient emprunté la grande route.

— Oh, voyons, sois gentille, arrête de bouder ! s’exclama joyeusement la vicieuse gamine en posant son bras frais sur les épaules dévêtues de Mélanie, On est presque arrivé… Tu veux que je te suce encore ? Tu as bien aimé, tout à l’heure, n’est-ce pas ?

L’interpellée se garda bien de refuser une telle proposition, mais elle ne répondit pas. Si bien que Dorothée qui ne se froissait pas facilement, se pencha vers Lisbeth, sur la banquette avant, et se mit à lui parler à l’oreille, d’une voix suffisamment forte pour que tout le monde, dans le véhicule, puisse entendre distinctement ce qu’elle disait, en dépit du bruit du moteur.

— Nous allons faire une surprise à notre nouvelle amie, aussitôt qu’on sera chez toi : tu lui attraperas les bras et tu la tiendras solidement… Je sais qu’elle va se laisser faire, mais elle essayera malgré tout de jouer les martyres… Alors, à ce moment, je lui brouterai le minet… et quand elle commencera à apprécier, tu la lâcheras peu à peu… tu verras qu’elle ne cherchera plus à s’enfuir, j’en suis sûre… Elle demande simplement à être amadouée… Après, elle comprendra enfin que nous ne sommes pas si méchants… En fait, elle a encore le pétard incendié. La pauvrette ! elle n’y est pas accoutumée… quand je pense que je suis plus jeune qu’elle et que j’en supporte bien davantage…

Cette dernière déclaration fit glousser Dorothée d’un orgueil manifeste.

Quelque peu stupéfaite d’un tel machiavélisme de la part d’une fillette tout juste nubile, Mélanie chercha rapidement une répartie cinglante et sans réplique à cette provocation que la gamine interrompait parfois pour regarder l’effet produit, au fur et à mesure… Mais l’automobile s’arrêtait déjà au milieu d’une cour de ferme inondée de soleil, et, avant qu’elle ait pu prononcer la plus légère protestation, la pantelante victime se trouva renversée, son dos en sueur contre la surface froide du capot, les épaules sévèrement maintenues par la vigoureuse Lisbeth, tandis que Dorothée engloutissait avec avidité sa ravissante tête blonde entre les cuisses dénudées.

Exactement comme la diabolique suceuse l’avait prédit, Mélanie ne se débattit plus désormais que sous l’aiguillon bouleversant d’un plaisir toujours renouvelé. Dorothée la contraignit à frétiller, la promena, pour ainsi dire, à la pointe de sa langue gourmande et infatigable, trouvant elle-même une volupté tout aussi intense, sinon identique, à provoquer et à observer la jouissance de sa compagne, maintenant absolument consentante au délicieux traitement qu’elle avait à subir. Puis il y eut cet abandon irréfléchi, cette fureur à se jeter au centre de ce tourbillon enivrant de luxure. Plus courbatue alors de volupté que de douleur, Mélanie avait remis ses bas et sa culotte, et tout le monde la regardait faire en riant, principalement l’orgueilleuse Dorothée, légitimement très fière du résultat triomphal qu’elle venait d’obtenir.

Mélanie poussa même l’audace jusqu’à se relever d’un coup, descendant de son piédestal avec une pudique coquetterie, et déclarant avec gravité « Je suis à bout ! », comme si ses compagnons de ce jour avaient besoin de recevoir un tel encouragement… Elle accepta sans maugréer qu’on lui place autour du cou un collier de chien, en cuir et assez large, déjà rattaché à une chaîne servant de laisse, et dont la dominatrice Lisbeth tenait l’extrémité.

— Allons !… À quatre pattes ! Aboie !…

Mélanie obéit, moins par crainte des tourments inquiétants qu’elle risquait à se rebeller que parce qu’elle se sentait maintenant fascinée, subjuguée par l’incongruité proprement scandaleuse de ces agissements prétendus érotiques.

On lui gratta la tête avec compassion. Il lui fallut lécher, laper des mains, des ventres et des sexes, et le seul remerciement qui lui fut adressé pour cette acceptation servile consista en quelques tapes flatteuses sur sa croupe relevée par cette position. Mais il était hors de question d’en demeurer à d’aussi simples comédies…

— Tu vas rouler ta jupe dans ta ceinture… et à genoux, tu vas tourner sur toi-même en descendant et en remontant ta petite culotte… Allez, exécution !

Un coup de chaîne en travers des fesses dénudées ponctua cet ordre et Mélanie obtempéra, se prêtant avec toute la complaisance de sa nouvelle docilité à cette dégradante exhibition de son derrière, redevenu presque rose à présent mais encore bariolé de cruelles lignes écarlates.

Les trois voyeurs se tenaient autour d’elle, debout, attentifs à son asservissement. Ses genoux broyaient l’herbe qui devenait plus fraîche, plus grasse contre la peau, et des brins s’incrustaient, agaçants. Paul avait ressorti son braquemart bandé qu’il caressait d’une main distraite, tandis que les deux jeunes femmes fourrageaient ardemment sous leurs jupes légères. Cette ronde leur donnait un rôle trop passif pour que les trois maniaques débauchés laissent leur dernier jouet s’agiter ainsi, solitaire. Bondissant presque en chœur sur la fille à genoux, honteuse, ils la culbutèrent dans l’herbe, lui arrachèrent sa culotte, définitivement cette fois, et la pelotèrent avec un appétit lubrique.

L’homme s’installa au-dessus du charmant visage renversé, sur lequel il fit reposer ses testicules poilus. Mélanie commença à lécher servilement la peau ridée et granuleuse du scrotum, puis la ligne plus lisse en dessous du monumental goupillon. Au plus profond d’elle-même, elle ne put s’empêcher d’être réconfortée de ce que les femelles excitées qui lui pinçaient et lui mordaient les fesses et les seins, ne permettent pas au mâle en rut d’enfoncer entre ses lèvres humides, disponibles, la raideur asphyxiante de son mandrin turgide.

La candide jeune fille savait très bien, pourtant, que cette succion abominable lui serait imposée plus tard, à un moment ou à un autre, alors que les pervers ne se gêneraient plus contre son corps offert… Mais elle se laissait gagner également par l’euphorie licencieuse du groupe.

Le sentiment de panique qui l’avait quittée depuis le retour à la ferme, revint toutefois s’emparer d’elle à nouveau, lorsque ses trois agresseurs la saisirent soudain par les épaules et les jambes pour l’emmener jusqu’à la grange voisine. Qu’allait-elle encore devoir craindre pour qu’on la prive ainsi de l’autonomie, déjà relative, de ses mouvements ?

Elle fut attachée à l’entrée, à une échelle fixe, à l’aide de la laisse du collier à chien. Lisbeth voulut immortaliser cet instant et prendre une photo. Paul s’affairait à nouer solidement la chaîne à la jointure d’un barreau, mais Dorothée, non sans cabotinage, retroussa sa jupette, descendit jusqu’à ses genoux sa fine culotte imprégnée de jouissance, et, saisissant le martinet qui avait été abandonné près de l’échelle, lors d’une précédente séance de flagellation, elle commença à se cingler le croupion, sans douceur, tout en grimaçant malicieusement dans la direction de Lisbeth.

*

« Combien de fois, mon enfant ? » se souvient Mélanie dans la solitude de sa chambre. Pourquoi donc cette idée qu’avait eu la gamine de se fouetter toute seule inspirait-elle à Mélanie une sympathie presque inconditionnelle envers ce tendron perverti ? Ce geste monastique de la discipline lui rappelait tellement de troubles confessions, de complaisantes pénitences… Dorothée avait-elle connu, elle aussi, le couvent ?

Agenouillée sur son lit, prosternée au-dessus des photographies obscènes, la fille solitaire laboure son coquillage épanoui d’un index frénétique. Elle y ajoute le majeur. L’annulaire demeure tendu, dirigé plus loin dans la raie. En réduisant légèrement son agitation enthousiaste, elle peut engager ce dernier à travers la bague un peu grasse de son fondement impatient.

— Dorothée, ma sœur… murmure-t-elle à voix haute, essoufflée, dans le silence de sa chambre. La malicieuse image qu’elle tient de l’autre main semble palpiter, tourbillonner devant ses yeux.

Ses doigts vibrent, virevoltent au cœur suintant de sa corbeille enamourée. Du pouce, elle frictionne vigoureusement le bourgeon durci, au sommet de la cicatrice, et son mouvement est si rapide qu’elle s’irrite. Mais elle n’a cure de cette titillante douleur. Tout son être tressaille dans la progression victorieuse du plaisir. Bouleversée, possédée, elle embrasse la photographie, lèche même la fadeur du papier glacé. Quel étonnant fac-similé de l’épiderme si doux et si vivant du derrière de Dorothée ! Proche du délire, Mélanie s’écroule, enfin heureuse et apaisée, sur le tas de photographies dont certaines se collent étroitement contre la moiteur tiède de son corps. Elle somnole, glisse peu à peu dans le sommeil, et rêve.

Mollement allongée sur un tapis de feuilles mortes – et quelques-unes s’incrustent dans sa chair nue, – Mélanie attend quelqu’un ou quelque chose qui va venir la révéler à elle-même. En la libérant, ou peut-être en l’asservissant. Mais il lui sera fait violence, car c’est une mutation qui se prépare pour elle, et cela n’est jamais facile. Une silhouette s’avance rapidement sur le chemin. Elle ne peut déterminer s’il s’agit d’un homme ou d’une femme, même lorsque la forme se dresse au-dessus d’elle, debout, entre ses jambes disjointes. Le vent se lève d’un seul coup, avec une force de tempête. Les feuilles mortes s’envolent tout autour d’elle, s’enfuient et disparaissent. Pourtant, l’ombre n’a pas bougé et se penche maintenant très lentement sur ce corps qui attend. Aperçue d’au-dessous, la silhouette paraissait déjà gigantesque, mais lorsqu’elle s’étend sur Mélanie, elle est beaucoup plus longue encore, beaucoup plus large. La chose pénètre en elle. Non comme un sexe ou une langue, ce n’est pas là une poussée ce n’est en rien une caresse : Mélanie se sent imprégnée de cela qui entre en elle comme un frisson.

Le froid soudain. Une incapacité à comprendre ce qui arrive. Elle se redresse. La forme a disparu, s’est engloutie en Mélanie qui marche, immense, colossale et nue dans la forêt. Les arbres ne lui semblent plus que de grosses branches qui atteignent sa taille, cinglent ses hanches quand elle avance, la piquent parfois, ainsi que des orties. Par jeu, elle écarte les cuisses et laisse la cime fournie de quelques-uns agacer son sillon, la longueur de sa fente. Puis elle s’assied sur d’autres dont les branches, brindilles, la chatouillent en se retournant à l’intérieur de son jardin secret. Elle devient la forêt, de l’humus pourrissant à la sève des arbres. Elle devient la nature orgueilleuse et cruelle.

Mais le rêve bascule soudain, dans un vertige et Mélanie a froid, dévêtue, grelottante, les bras croisés frileusement sur sa poitrine, abandonnée au bord de la route déserte. Une voiture survient, tirée par un cheval. La vapeur sort en formant des nuages autour de ses naseaux. Le cocher le fait s’arrêter tout près d’elle. Un gentilhomme campagnard, tel qu’on les représente sur les gravures de l’Ancien Régime, apparaît à la fenêtre du fiacre et l’invite galamment à monter. Il lui tend même sa main gantée pour qu’elle franchisse aisément le rebord. Mais il n’y a pas de plancher à l’intérieur, et ses pieds nus se retrouvent posés sur le gravier coupant de la chaussée.

L’homme a un sourire méchant. Il est grimpé, tournant le dos au sens de la marche, sur un fauteuil qui est la seule place assise dans cette étonnante voiture. Ses habits sont ouverts avec négligence sur son ventre, dévoilant sa mince et molle virilité qui repose, immobile, sur une double et flasque boursouflure. Il frappe à la cloison pour signifier au cocher de repartir. Immédiatement, la voiture s’ébranle en grinçant et Mélanie doit aussitôt marcher puis, peu après, courir, si elle veut éviter d’être renversée, écrasée, par le fiacre.

Lorsque l’homme lui parle, elle regarde son visage verdâtre qu’elle reconnaît tout de suite : c’est Paul. Et elle comprend alors, avec cette gratuite certitude des rêves, que le cocher n’est autre que Lisbeth, et le cheval Dorothée,

— Vous voir ainsi m’excite, voyez-vous lui déclare le sinistre individu sur un ton d’une telle fatuité que Mélanie aurait éclaté de rire, si son sort n’avait pas été si tragique à ce moment-là. Quand vous serez complètement en sueur, sur le point de défaillir, vacillante, je réussirai peut-être à cracher quelques gouttes de sperme…

Il secoue sa piteuse breloque en la contemplant avec commisération.

— Vous pourrez alors venir vous asseoir sur mes genoux… Mais, en attendant, caracolez, mignonne… et épargnez vos forces le plus longtemps possible, car je ne peux vous assurer que vous parviendrez à m’émouvoir… En vérité, si je m’adonne à ce genre de récréation, c’est simplement parce que je suis absolument impuissant…

Mais Mélanie n’écoute pas ces déclarations suffisantes. Aussitôt qu’elle a réussi à régler le pas de sa course sur le rythme de l’attelage, elle se projette en avant, les doigts écartés et dressés en coupe, prêts à saisir, et elle les enfonce d’un seul coup au plus profond de cette chair fanée qui se déchire sèchement, dégorgeant un maigre flot de sang vermeil, assez toutefois pour lui tremper les mains jusqu’aux poignets.

Dès qu’il sera mort, le fiacre s’arrêtera, le cocher s’écroulera, pétrifié, et Mélanie sautera sur le cheval redevenu un véritable cheval, et elle s’enfuira, emportant Dorothée en croupe.

Mélanie se réveille lentement, avec une infinie langueur. Ses mains sont réunies, crispées, paralysées dessous son ventre, dans l’humidité réconfortante de son sexe. Elle est encore tout essoufflée de son rêve et de son plaisir. Au dehors, les premiers oiseaux commencent à chanter, invisibles et pourtant toujours proches dans la ville.

Le jour ne va plus tarder à poindre et elle se sent rassérénée de sa venue. En riant, elle brasse les photographies, les mélange et les réordonne. Puis elle se rassied le plus confortablement possible, lèche son doigt poisseux, l’essuie à sa chemise de nuit. Et, d’un geste décidé, elle se remet à feuilleter les merveilleuses images.

Mélanie ne veut plus savoir où elle est, ni la date, elle rejette tout ce qui l’entoure, pour aller revivre avec passion cette diabolique période qu’elle avait voulue – avec quelle inconscience ! – effacer de sa vie.

III

Lisbeth, à ce moment précis, se souciait peu de fouetter Mélanie, toujours attachée par la laisse et le collier à l’échelle dans la grange, ainsi que son mari l’invitait à le faire. Son unique désir consistait au contraire à s’offrir elle-même en holocauste afin de se faire soigneusement défoncer par le puissant lardoir de Paul. Celui-ci, après avoir vérifié la solidité des liens de la jeune victime, se penchait au-dessus de l’ample mappemonde dodue que Dorothée lui présentait, pliée en deux, cuisses ouvertes, impatiente des attouchements les plus intimes. Mais l’épouse délaissée savait très bien comment détourner son mari de cet émouvant spectacle. Se glissant accroupie sous son ventre, elle empoigna la lance congestionnée qui jaillissait de la braguette et, s’agrippant à cette vivante poignée, elle hissa sa tête brune jusqu’à ce que sa bouche pulpeuse puisse venir se poser sur la pointe du gland cramoisi.

Conservant sa main enroulée sur la base frémissante de la hampe virile, le tranchant appuyé contre les glandes boursouflées, elle se garantissait ainsi d’une trop violente pénétration, tout en intensifiant les sens exacerbés de son époux. La pression enveloppante qu’elle exerçait ainsi accrut encore le volume, pourtant déjà considérable, du champignon congestionné, lequel acheva, au cours de ses soubresauts nerveux, de se débarrasser de la lisière de peau fragile qui protégeait toujours sa plus large circonférence.

Rassemblant ses lèvres charnues en un bourrelet circulaire, en cul-de-poule, Lisbeth gratifia tout d’abord le sommet de ce cône vibrant d’une succession rapide de petits baisers mouillés. Puis, se reculant, mais à peine, elle ouvrit largement la bouche pour tendre une langue aussi longue que possible qu’elle darda ensuite vers le minuscule pourtour de l’orifice terminal. Sous l’effet immédiat de cet attouchement étonnamment précis, toute la majestueuse virilité de Paul se mit à tressauter furieusement contre la paume de la femme. Et celle-ci, sachant pertinemment que ce genre de caresse ne faisait qu’accroître encore le désir masculin, mais sans le contenter, poursuivit cette agacerie durant plusieurs minutes. Finalement, elle engloutit entre ses joues brûlantes la totalité écarlate du gland, luisant à force d’être congestionné, et elle commença à aspirer goulûment, accompagnant cette intense succion d’un va-et-vient sensuel de sa main au long du braquemart bandé.

Manifestement, traité avec autant de science par sa libidineuse compagne, Paul n’allait pas tarder à éclater, à inonder la gorge offerte. Mais Lisbeth avait une idée différente du genre de satisfaction qu’elle désirait… Elle entendait être pleinement honorée elle voulait provoquer sa propre jouissance en même temps que celle de son mari. Aussi le lâcha-t-elle brusquement lorsqu’elle eût estimé que son ardeur était suffisamment éveillée pour qu’il ne songe plus qu’à enfiler sa femme, sans pour autant éjaculer trop vite et la priver ainsi d’un légitime plaisir conjugal. Lisbeth fit donc semblant de s’esquiver, se releva, s’apprêta à sortir de la grange. Puis elle se laissa saisir par l’étreinte virile, réussit à s’en dégager aussitôt et tourna le dos à son mari.

Il en résulta, bien évidemment, que son magnifique postérieur dénudé dut subir une bonne douzaine de claques assez violentes. Et, enfin, d’un geste ample et possessif, son époux la fit virevolter, la plaqua étroitement contre lui et l’emmancha sur l’immense colosse, pantelante, triomphante et comblée du même coup.

La jeune femme, en effet, flottait déjà depuis longtemps à la frontière fragile de l’assouvissement. Tous les sensuels attouchements qu’elle avait échangés tout à l’heure en forêt avec sa prétendue cousine, ainsi que les nombreuses manipulations lubriques du corps servile de Mélanie, l’avaient emportée plusieurs fois consécutives jusqu’à l’ivresse irrésistible d’une jouissance que la moindre activité sexuelle suffisait à faire renaître avec une identique intensité. Donc, sauvagement défoncée par le bélier énorme de son mari qui emplissait totalement la moite fissure de son accueillante craquette, l’épouse perverse fut rapidement envahie d’une volupté suffocante, tandis que son époux parvenait, lui aussi, à une bienfaisante éjaculation qui vint encore accroître la poisseuse onctuosité de la caverne dégorgeante.

N’ayant pas réussi à retenir aussi longtemps qu’elle le souhaitait l’attention de Paul par l’offrande pourtant désirable de son splendide popotin, Dorothée, les genoux toujours entravés par l’enroulement de sa culotte, avait décidé de compenser son abandon en s’attaquant à la victime que le couple en pleine fornication laissait à sa merci. Elle alterna avec un art extrême les vigoureuses cinglées au martinet sur tout le corps de Mélanie, et les caresses les plus douces, les baisers les plus émouvants. Et la gamine savait si bien y faire que sa victime témoigna vite d’une complaisance parfaitement incompréhensible.

Après que Dorothée eût léché, effleuré, mordillé, griffé et gratifié sa charmante poitrine d’attentions qu’aucun mot ne sert encore à désigner, Mélanie lui offrit elle-même ses seins si adorablement gonflés afin qu’elle les embrase de la morsure intolérable des coupantes lanières de cuir. Et quand la gamine eût fini de becqueter le ventre plat, la victime écarta ses cuisses si tendres pour que les baisers agaçants s’incrustent dans la peau, si sensible de l’intérieur, à coups de martinet. Enfin, après tout cela et après tout ce qui ne pouvait être dit, Mélanie supplia ardemment la fillette indécente de lui tarauder la craquette avec le manche phallique de l’engin. Et comme cette poignée était recouverte d’une feuille de cuir fermée d’une grosse couture, elle exigea que Dorothée tourne, en même temps qu’elle limait, cette épaisse verge postiche afin que la torsade du lacet irritât plus fortement les chairs moelleuses au fond du manchon délicat. Comme tu m’as fait jouir divinement, Dorothée…

Ensuite, Mélanie fut conduite dans la cave. L’après-midi était presque achevé et elle ne savait plus où avait disparu la jouvencelle si dépravée, si experte, à laquelle elle venait de se rendre. Et elle était inquiète de se retrouver seule en compagnie de ce bizarre couple hystérique.

Malgré l’obscurité, pratiquement totale lorsqu’on entrait, en raison de la vive lumière de ce jour de printemps, la blonde Mélanie perçut des bruits étranges, tout près, une présence mystérieuse. Un bref instant, elle espéra qu’il s’agissait de Dorothée, mais elle se détrompa rapidement. C’était un animal, mais elle ne savait pas lequel. Pourtant, elle tremblait encore de la jouissance provoquée par les manœuvres de la gamine, à l’intérieur de la grange, et ce persistant sentiment d’euphorie tendait à écarter ses renaissantes inquiétudes.

On la força à s’agenouiller puis on immobilisa ses chevilles dans un étau de bois qui les maintenaient éloignées. Avec une douceur surprenante au regard du peu d’attention qu’avaient eu jusqu’alors Paul et Lisbeth à son égard, ils se mirent tous deux à lui caresser la poitrine, baisant et patinant toute la surface de ces superbes rotondités, mordillant et pinçant les tétins qui se durcissaient, mais sans jamais provoquer de réelle douleur. Les deux libidineux époux joignirent également leurs mains au cœur de la crevasse intime de son sexe encore moite des attouchements enchanteurs de Dorothée. Des doigts atteignirent le clitoris, le manipulèrent doucement.

Mélanie se trouvait maintenant parfaitement languissante et un plaisir insidieux commençait à se distiller à l’intérieur de tout son être, comme une mousse qui grossit, progresse, envahit l’univers entier. Pourtant son esprit résistait à l’imminence de l’orgasme, même si son corps ému ne demandait qu’à l’accepter. Involontairement, elle projeta son ventre dénudé au-devant des mains insinuantes. Et un hoquet brutal la secoua, sans qu’il fût possible de déterminer s’il s’agissait là d’un sanglot ou d’une marque de plaisir.

Paul abandonna immédiatement les seins qu’il parcourait de baisers curieusement délicats pour quelqu’un d’aussi emporté.

— Elle commence à apprécier, commenta-t-il scientifiquement. Son berlingot est tout collant… elle mouille comme une salope qui a le cul en feu…

Le ton agressif et méprisant de sa voix montrait assez clairement qu’il était agacé de s’occuper de cette fille qui ne lui manifestait pas une reconnaissance subjuguée parce qu’il consentait à être galant avec elle.

— C’est ta mélasse, espèce d’idiot, déclara Lisbeth avec gravité et sans cesser de caresser la silencieuse Mélanie. C’est le foutre dont tu l’as arrosée tout à l’heure dans le bois…

— Je sais ce que je dis, rétorqua Paul, vexé et d’autant plus borné. Je te dis qu’elle mouille, c’est tout !

— L’inflexion de ces mots se voulait hargneuse et sans réplique. Il continua.

— Et va chercher Othon, qu’il la renifle un peu !

Lisbeth disparut donc quelques instants sans avoir essayé de contredire son mari. Bien que les yeux de Mélanie aient eu le temps de s’accoutumer pleine ment à la pénombre, l’immobilisation de ses chevilles ne lui permettaient pas de se retourner assez pour voir ce qui la menaçait. D’ailleurs, Paul demeurait à son côté, tout auprès d’elle, et elle craignait d’accroître la colère qu’il cachait si mal depuis l’insulte de son épouse.

Viens, Othon ! invitait doucement Lisbeth. Mais les bruits qui accompagnaient ses mouvements n’étaient pas identifiables.

Mélanie sentit se rapprocher un souffle chaud, la respiration de l’animal, un bélier peut-être. Et elle ne put contenir un frémissement de crainte devant cette situation qu’elle n’imaginait pas encore. Paul tendit la main qu’il avait longuement plongée dans le vagin de Mélanie en direction de la bête imprécise qui lapa bruyamment.

La tremblante victime de cette ignominie était prête à se rebeller, à se défendre contre son dangereux tortionnaire. Mais ce fut Lisbeth qui lui détacha les poignets, jusqu’alors ligotés dans son dos, et qui lui expliqua comment elle devait s’installer pour être le plus à son aise. La jeune femme brune, s’il était évident qu’elle partageait entièrement un certain nombre des monstrueuses perversions de son époux, témoignait à la jeune fille une gentillesse attentive contre laquelle celle-ci aurait eu bien mauvaise grâce à s’opposer brutalement. Elle se laissa donc étroitement garrotter, à quatre pattes, cuisses écartelées, sa longue fente totalement offerte à l’animal mystérieux.

En vérité, l’adorable Mélanie ne savait plus très bien ce qu’elle faisait ou, plutôt, ce qu’elle acceptait qu’on lui fasse. La pensée même de pratiquer quelque rapport que ce fût, avec n’importe quel animal, lui apparaissait comme une parfaite abomination… Mais son corps vibrant et splendide, à la fois douloureux et ému, enivré en tout cas, ne chercha pas à se débattre dans les entraves qui le retenaient. Son immobilisation retirait même à Mélanie toute responsabilité quant à ce qui allait lui arriver, et cela était pour le mieux, qui lui évitait, par ce stratagème, d’avouer ses tentations, ses envies les plus refoulées…

Elle ne savait pas encore quelle forme d’horreur se cachait sous le nom d’Othon, mais elle sentit brusquement tous les replis feuilletés de son entrecuisse, ainsi que son entre-fesse, parcourus par une large langue, rugueuse et insinuante qui l’incita à mieux cambrer ses reins nerveux afin de ne rien perdre de ce délice inattendu. Othon la renifla également, mais il lécha surtout, avec un enthousiasme remarquable, sous les acclamations obscènes du couple de témoins. C’est seulement à cet instant que Mélanie, en abaissant la tête entre ses bras, réussit à apercevoir, dans l’encadrement de ses jambes, le museau, la tête et les cornes d’un bouc magnifique.

Dès lors, Lisbeth dirigea elle-même les opérations nécessaires à la réalisation de ce projet infâme, sans cesser de faire preuve d’une prévenance avertie. Elle guida prudemment les pattes velues de l’animal de part et d’autre du corps prosterné de sa docile amie.

Lorsqu’Othon fut installé, sa nouvelle partenaire put sentir distinctement, au travers des cheveux frisottant sur sa nuque, la chaude et haletante respiration. Elle identifia également sans peine cette boule brûlante et humide qui venait se heurter avec maladresse aux alentours de sa cicatrice moite et déclose. Lisbeth aussi effleura Mélanie en cette région frémissante, car elle masturbait lentement l’animal, tout en le dirigeant d’une main assurée vers la brèche attentive. Othon s’impatientait, et les longs poils frisés et durs qui pendaient sous son ventre frottaient de plus en plus frénétiquement contre les fesses de la femelle qu’il devait monter.

Mélanie retint sa respiration au fur et à mesure que le membre, qu’elle imaginait d’autant plus monstrueux qu’elle ne l’avait encore jamais vu, se mit à progresser au long de son vagin heureusement poisseux.

Le bouc en rut avait, de toute évidence, l’habitude de ce genre de performance avec les humains. Tout du moins, Mélanie eut-elle nettement l’impression réconfortante que l’animal se retenait, qu’il avait été dressé spécialement pour ne pas la blesser. En tout cas, cette pensée aida la malheureuse à supporter cette interminable pénétration. Il lui était absolument impossible de se mouvoir, tellement l’engin la dilatait. Elle essaya tout de même, vaillamment, de faciliter l’accès de sa délicate corbeille à cette verge phénoménale : elle tenta d’agiter autour de la barre qui la minait tout l’ensemble de son bassin. Hélas, ses mouvements à peine perceptibles, ne réussirent qu’à faire s’esclaffer d’un rire cruel le jeune couple de débauchés.

— Regarde donc comme elle apprécie ! Regarde-moi ça !… Et que je te tortille la pastèque… Allez, allez, encore !… Ce vieux salaud d’Othon ne manque pas de ressources… Tu es encore bien loin de l’avoir avalé complètement… Il va falloir montrer tout ce que tu sais faire…

Naturellement, ces moqueries acides décourageaient la jeune fille qui ne put s’empêcher de rougir violemment dans l’obscurité protectrice de la cave, en prenant plus pleinement conscience de l’enthousiasme déplacé avec lequel elle se prêtait à cette déshonorante atrocité…

Lorsque l’énorme engin d’Othon eût atteint les profondeurs les plus accessibles de sa motte, à l’intérieur de son ventre, Mélanie le sentit peu à peu s’ébranler d’avant en arrière, pour essayer de s’avancer encore plus loin immédiatement après, et elle chercha à esquiver la force croissante de ce pilonnage. Elle-même pouvait remuer beaucoup plus qu’elle ne l’avait cru possible tout à l’heure, dans l’étroitesse de ses liens. Mais ce mouvement venait trop tard. Le bouc la chevillait, l’occupait immuablement, et elle n’avait plus qu’à rassembler tout son courage pour subir l’infernale copulation jusqu’à ce que le monstre en rut eût été satisfait.

Lisbeth, comprenant bien que la souffrance de sa pauvre compagne était en fait plus morale que physique, commença à lui flatter les seins et le ventre, avec tendresse. Mélanie tressaillit sous cette délicate caresse qu’elle n’attendait pas, tellement son esprit pouvait être obnubilé par la représentation de l’épieu bestial qui l’emmanchait aveuglément. La petite main fraîche de l’épouse lubrique glissa bientôt vers le bas-ventre écartelé et la toison, s’infiltra au milieu des doux poils frisés, un peu collés de sueur, et atteignit enfin le minuscule sommet protubérant, à la jointure des lèvres, tout contre la virilité du bouc. Et Lisbeth effleura cette zone exacerbée avec une telle habileté érotique que Mélanie oublia progressivement l’envahissante présence de l’énorme organe qui allait et sortait rapidement de sa fente écarquillée, au son d’un bouillonnant gargouillis.

La jeune fille offerte à Othon évitait de bouger depuis quelques instants, après qu’elle eût constaté, dans un horrible désespoir, qu’elle n’échapperait pas à la bête. Mais maintenant, sous les doigts enchanteurs de Lisbeth, elle recommença à trémousser sa croupe, de plaisir cette fois. Certainement, elle n’était pas prête à jouir ; pourtant, l’agacement voluptueux qui irradiait avec une sourde régularité depuis le chatouilleux bouton du clitoris, modifiait irréversiblement les complexes douleurs que lui causait Othon. Le frottement copulatoire se faisait vif, au lieu d’être irritant, la brûlure devenait échauffement intense, tandis que le massif déchirement se transformait alors en une complète pénétration.

Cette évolution sensuelle, radicalement opposée à tout ce qu’elle pouvait s’attendre à ressentir, incita Mélanie à prendre une part plus active dans ce rapport bestial. Elle pouvait espérer amener plus rapidement le bouc à soulager les lourdes glandes qui lui battaient les cuisses, de temps en temps : son calvaire en serait abrégé, et puis, ne se trouvait-elle pas elle-même sur la route incertaine du plaisir ?

— Oui, oui, allez ! encouragea Lisbeth en constatant que son élève commençait à comprendre la leçon. Allez, vas-y ! donne-toi, ma belle ! Donne-toi à fond ! cours ! cours, ma cavale… tu y arrives… tu vas y arriver ! Vas-y !

Et elle rythmait ses phrases d’une fougueuse agitation de ses doigts contre le fragile bouton.

Alors, Mélanie s’abandonna totalement, animant son corps souple d’avant en arrière, se jetant à l’assaut avec gourmandise, se régalant de l’effrayante présence de l’animal. Elle haleta, cria, s’essouffla, tordue de convulsions voluptueuses. Puis la jouissance vint, tyrannique, absolue et irrésistible. Son émouvant visage était perlé d’une myriade de gouttelettes de sueur. Ses yeux étaient engloutis par les larmes qui témoignaient de l’atroce douleur qu’elle avait endurée, de ses courageux efforts pour s’offrir sans retenue à cette étreinte contre nature, et de leur suave couronnement.

Lisbeth, maintenant relevée, se tenait, parallèle à son époux, de l’autre côté

de Mélanie. Elle caressait les blonds cheveux bouclés sans rien perdre du spectacle étrange et diabolique de ce grand bouc sombre qui s’apprêtait à féconder son humaine compagne. L’animal eut un cri, brusquement, difficilement identifiable. Ses pattes de devant tressaillirent frénétiquement contre les hanches de Mélanie et celle-ci perçut distinctement chaque giclée de semence qu’Othon éjaculait en des spasmes furieux au fond de son bassin dégorgeant et repu. Alors la jeune fiancée du bouc s’écroula lourdement sur le sol de terre battue, aussitôt que ses membres eurent été libérés.

*

Mélanie ne se souvient plus très bien du déroulement exact de cette soirée-là. Un dîner froid, léger mais copieux, fut servi dans la maison, et il se déroula furtivement, presque dans le silence. Ensuite, Paul la conduisit jusqu’à la chambre d’hôte. Il la posséda sur le bord du lit, après l’avoir ligotée aux montants de métal. Sa pénétration fut violente, comme à l’accoutumée, et douloureuse à la jeune fille qui venait de se laver, de se rincer abondamment, et dont l’accès se trouvait, de ce fait, étroitement resserré. La brute se contenta de la marteler de toutes ses forces pendant une minute, et il se retira d’elle avec une brusquerie mécanique, comme si son intention n’avait été que de vérifier l’effet de sa propre puissance, de s’assurer du docile asservissement de sa plus récente conquête. Toujours est-il qu’à peine le tortionnaire eut-il quitté la chambre, Mélanie, harassée, sombra immédiatement dans le plus délicieux sommeil. Et sa fatigue était si grande qu’elle en oublia presque la contraignante présence des liens qui l’écartelaient pourtant indécemment.

Le lendemain matin, lorsqu’elle se réveilla, elle entendit, en même temps que le chant des oiseaux, le bruit heurté d’une dispute, quelques cris véhéments. Elle ne pouvait comprendre tout ce qui se disait, mais il était question de Lisbeth qui refusait d’accompagner son mari au village voisin pour y acheter quelque denrée au nom bizarre.

Les éclats de la querelle cessèrent soudain. Se trémoussant dans ses entraves avec la souplesse d’un reptile, afin de réveiller ses muscles engourdis, Mélanie avait écouté cette scène, non sans une curiosité amusée. Elle s’aperçut très bientôt que le couple continuait d’exprimer furieusement son désaccord, mais dans la cour, cette fois. Puis il y eut le ronflement de la voiture au démarrage, un arrêt au milieu des graviers et enfin le départ véritable.

Jamais, la jeune fille ligotée ne s’était sentie aussi parfaitement calme, ni aussi éveillée dès qu’elle avait ouvert les yeux. Elle commença par observer attentivement l’attache de ses liens. Après cela, elle vérifia l’ampleur exacte des mouvements qu’elle pouvait effectuer de ses mains. En un éclair, elle sut très précisément comment elle se libérerait, et, deux secondes plus tard, elle dansait, debout sur le lit qui grinçait sous ses pieds, pour que tous ses membres retrouvent leur agilité naturelle.

Bien entendu, elle se sentait courbatue. Quelques griffures, de petites cicatrices, à la croisée des quelques balafres encore apparentes en travers de ses fesses, la piquaient légèrement quand elle les effleurait du doigt. La pire douleur résidait dans son genou gauche : l’articulation tiraillait, et elle se demanda sincèrement l’origine de cette gêne. Mais cela n’avait rien de tragique… Alors, sautant en bas du lit, elle s’approcha avec prudence de la fenêtre entrebâillée, afin d’essayer de comprendre le résultat de la dispute qu’elle avait entendue.

La cour était déserte, et le soleil radieux. Mélanie estima qu’il devait être au moins dix heures : elle s’était même offert la grasse matinée !

Bien que n’ayant pas fait très attention, la veille au soir, à l’agencement de la maison, elle découvrit sans peine la cuisine, et des biscuits dans un placard. Elle en dévora sur-le-champ une demi-douzaine, avec un plaisant appétit. Il y avait du lait frais sur la table et elle en dégusta plusieurs gorgées à même le pot de grès. Puis, essuyant du revers de la main le blanc sourire liquide qui coulait sur ses joues potelées, elle sortit dans la cour.

Il n’y avait toujours personne, ni dans la grange, ni dans la cave. Était-elle donc seule ? Cette éventualité l’attrista quelque peu. En effet, elle n’avait nullement l’intention de s’enfuir. D’ailleurs, sans la voiture…

Elle se dirigea, songeuse, vers le portail ouvert.

À son poignet droit, elle portait encore un bracelet de cuir fermé par un petit cadenas nickelé, et auquel pendait une chaîne, jusqu’à terre. En entendant les cliquetis sonores du métal contre les cailloux, elle pensa qu’elle ne pouvait sortir des limites de la ferme avec cette curieuse parure.

Elle retourna donc vers la grange, dans l’espoir d’y trouver n’importe quel outil assez solide pour la débarrasser de son fardeau, lorsqu’elle entendit un pas qui s’approchait, longeait le mur, de l’autre côté, et se dirigeant, de toute évidence, vers le portail. Le plus légèrement qu’elle put aller sans faire de bruit sur les graviers crissants, elle se cacha derrière la grande porte de bois. Le visiteur inconnu était plus éloigné qu’elle ne l’avait cru d’abord. L’attente lui parut même interminable. Mais quand elle fut certaine de sa proximité, elle avait saisi une corde qui traînait à ses pieds, et l’avait enroulée avec l’intention de s’en servir comme d’une arme… C’était Lisbeth, tout simplement, qui revenait on ne sait d’où, perdue dans des pensées lointaines.

— Youpi ! hurla Mélanie avec une joie enfantine, tout en tirant ardemment sur son lasso improvisé…

La brune maîtresse de céans, les bras immobilisés contre son corps capiteux écarquilla les yeux avec stupéfaction : elle ne s’attendait certainement pas à ce que la jeune fille qu’elle croyait domptée, que son mari lui-même avait attaché à son lit hier soir, ait pu réussir toute seule à se libérer de ses liens. Et encore moins, à ce qu’elle puisse avoir l’audace de se rebeller contre ses agresseurs. Il en était pourtant ainsi et, avant qu’elle ne soit complètement remise de sa surprise, Lisbeth avait les mains et les pieds étroitement ligotés, et elle était bousculée sans douceur sur un billot, à l’entrée de la grange, sa poitrine orgueilleuse et ses joues maquillées durement appuyés contre le bois, totalement à la merci de celle qu’elle avait livrée traîtreusement aux agissements inqualifiables de son mari…

— Alors ma chérie ? C’est à qui, le tour ? chantonnait la jeune fille victorieuse. Qui c’est qui va avoir pan-pan avec le martinet sur son gros prozinard ?… Qui c’est qui va gueuler comme une truie qu’on égorge quand je vais lui chauffer son cul ?… C’est la méchante Lisbeth… vous savez la vilaine vicieuse qui guette les gamines innocentes à la sortie de l’école avec un sac plein de sucettes… Alors, pour se venger, on va lui faire tout ce qu’elle fait elle-même aux petites filles… et puis après, on lui trouvera une sucette assez énorme pour lui enviander la chouquette et lui farcir le bénitier…

Mélanie se saoulait de ses propres paroles, tout en commençant à flageller le postérieur qu’elle venait de dénuder, sans faire preuve, toutefois, d’une grande violence. Mais sa victime n’en était pas moins follement inquiète.

— Non, non ! Mélanie, je t’en prie… Pas contre moi… tu comprends bien que c’est Paul qui a voulu tout le mal qu’on t’a fait… Non ! Aie ! aaie !… Et puis avoue que tu t’es quand même laissée faire, toi aussi… Ouille !… Y’a… même des choses… qui t’ont… aie !… bien plu… Non ? Aie !

Cette situation, imprévue voici seulement quelques minutes, arrachait à Lisbeth des hurlements désespérés. Elle tressautait, haletante, sous les coups réguliers, de plus en plus violents. Et celle qui venait de la vaincre si aisément fut étonnée des intenses titillations que ces brames effrayés faisaient naître au creux de son ventre engourdi par la nuit, mais toujours agacé des horreurs de la veille.

*

Les premiers kilomètres s’étaient déroulés silencieusement. La petite automobile rugissait, vibrait, bondissait sur la terre grasse d’un raccourci. Paul s’accrochait fermement au volant. Il connaissait suffisamment ce sentier cahoteux pour savoir éviter assez tôt les principales embûches. Mais la jeune Dorothée, à côté de lui, était secouée en tous sens, et la seule prise solide à laquelle elle pouvait se retenir, à savoir le rebord de la fenêtre, ne lui évitait pas d’être projetée parfois contre l’épaule dure du conducteur qui la repoussait alors du bras en maugréant. Enfin ils arrivèrent sur la route sinueuse mais goudronnée et, en quelques minutes, ils parvinrent sur la place du village, troublant à peine par leur intrusion la gravité du cliquetis des boules de pétanque. Les achats furent effectués rapidement.

Dorothée ne parlait jamais plus qu’il n’était strictement nécessaire, tandis que Paul ruminait avec mauvaise humeur. Le retour fut très ennuyeux, jusqu’au moment où la fillette, lasse de la bouderie farouche de son compagnon, décida de brasser les cartes. L’entrée du raccourci approchait, mais ils roulaient encore calmement sur la route déserte. S’inclinant légèrement vers son voisin, la gamine commença par lisser de sa main le revêtement du siège, puis elle continua son mouvement insidieux jusqu’à atteindre la cuisse de Paul. Celui-ci fit tout d’abord semblant de ne pas remarquer cette imperceptible caresse, mais, brusquement, avant même qu’il ait pu émettre la moindre protestation, la fine main glissante empoigna, au travers du tissu, la volumineuse protubérance de ses virils attributs. Bien entendu, il n’y avait pas assez de place entre ses doigts et sa paume fraîche pour contenir l’ensemble des lourdes bourses et du braquemart déjà à demi érigé ; mais la pression exercée était suffisamment vigoureuse pour provoquer une réaction immédiate.

— Lâche-moi ! Lâche-moi tout de suite, sale petite peste ! aboya le fringant conducteur, les yeux résolument fixés sur le macadam de la route, en guettant le sentier étroit. Je ne veux pas de ça en roulant ! Je te l’ai déjà dit…

Mais Dorothée n’était nullement décidée à abandonner si vite la partie. Tout au contraire. Se servant alors de ses deux mains, elle le débraguetta soigneusement, écarta le slip et sortit habilement la fière matraque masculine que toutes ces manipulations délicates, en dépit des protestations véhémentes de son possesseur, avaient bel et bien excitée.

— Tu es embêtant, à la fin, expliqua posément la vicieuse jouvencelle. Tu passes tous tes loisirs à nous peloter avec mépris, tu nous fesses, tu nous fouettes sans arrêt, et après, tu refuses qu’on te touche, comme ça, simplement, rien que par gentillesse…

Devant la naïveté émouvante de ce reproche, le jeune homme choisit de se taire. De quelques claques sèches, il essaya, malgré tout, de frapper le bras de Dorothée, de la chasser, mais il ne réussit qu’à se taper durement sur les cuisses, car la fillette, libre de ses mouvements, n’avait aucune difficulté pour s’esquiver avec élégance. Elle n’en lâchait d’ailleurs pas pour autant la massive tringle de chair violacée. Et elle se pencha même vers le ventre de Paul, aussi près qu’elle le put pour ne pas avoir à redouter des claques éventuelles, et elle entreprit de décalotter le gland avec un maximum de douceur.

Ses doigts, encore frais contre la chaleur de la verge congestionnée, encerclèrent doucement la base de l’engin dilaté. C’est à ce moment précis que l’automobiliste aperçut enfin son raccourci tout proche. Il donna un brutal coup de volant, et tout le côté droit de la voiture bondit sur une motte de terre.

La secousse, bien qu’amortie par la suspension du véhicule, propulsa Dorothée en direction de Paul. Et dans la surprise de ce soubresaut, la main gracile de la gamine se crispa autour du mandrin inflexible, tirant violemment vers l’arrière les minces bourrelets de peau sensible. Le champignon splendide et scintillant apparut dans toute son écarlate majesté.

— Aïe ! hurla l’homme débraguetté. Tu ne peux pas faire attention, espèce d’idiote… tu m’as fait mal… Attends un peu qu’on soit à la maison…

En même temps qu’il insultait sa passagère, il arrêta l’automobile au milieu du chemin, à quelque distance de la route, puis il entreprit de se reculotter. Mais cette manœuvre pudique n’entrait pas dans le plan de Dorothée.

— Pourquoi à la maison ? commença-t-elle d’une voix acide, bien décidée à le narguer. Tu as peut-être besoin de l’aide de ton épouse dévergondée pour frapper une pauvre fille sans défense ?… Ah, vraiment ! on aura tout vu !… Rougirais-tu d’agir seul, pour une fois ?… Crois-tu blesser ma modestie uniquement parce que ta cochonne de femme ne serait pas là pour partager mes… Et elle ponctuait ces narquoises déclarations en agitant sa main fermée tout au long du braquemart tendu. Jusqu’à ce que Paul, les dents serrées, ne se

saisisse de son poignet délicat et ne l’étreins, presque au point de le briser.

— Ça suffit ! explosa-t-il enfin, suffoquant de colère. Oui ! je vais te la faire rougir ta modestie, tu peux en être sûre ! Je vais même te culbuter tout de suite en travers de mes genoux, et t’infliger la plus formidable fessée que ton derche insolent n’ait encore jamais reçue… Puisque c’est cela que tu cherches !…

À cet instant, l’espiègle Dorothée avait lâché la verge qui frémissait au même rythme que l’indignation du vicieux séducteur. Et elle demeurait bien droite sur son siège, les mains posées à plat sur ses genoux, toisant son adversaire d’un imperceptible sourire. Une fraction de seconde, Paul suspendit le geste qu’il avait esquissé pour empoigner sa victime.

— Mais non ! s’exclama celle-ci, sur le ton calme d’une grave certitude. Tu dis cela pour me taquiner… tu n’oserais jamais me renverser sur tes genoux, retrousser ma jupette et abattre ta grande main d’homme sur mon adorable culotte en dentelles… Tu n’oserais pas, non, ça me ferait trop mal…

Elle savoura un temps la stupéfaction de Paul, puis elle continua son discours, imperturbable.

— Après, je te connais, tu aurais trop envie de m’arracher mon slip, de mettre mon derrière tout nu, et de reprendre la fessée jusqu’à ce que ma mappemonde délicate en devienne cramoisie… Oh, non, ce serait trop horrible… Si tu frappais mes fesses adorables, elles se mettraient à palpiter, à vibrer, à s’ouvrir, malgré moi… Sous la douleur, j’entrebâillerais mes cuisses, et tu pourrais apercevoir les abords si troublants de ma féminité… Je n’ai pas encore beaucoup de poils, tu sais : tu devinerais aisément toute la longueur de ma fente, mon trou mignon, tout aussi bien !… En me fessant, tes doigts s’insinueraient sur des margelles moites… euh… je veux dire… il fait chaud…

C’en était trop ! Durant la fin de cet ironique discours, le jeune homme retrouva peu à peu sa fureur première. En fait, il devint proprement hystérique. D’abord, il se glissa brutalement contre la gamine immobile. Puis il la bascula, d’une seule poussée, de telle sorte que le buste si plaisamment gonflé soit propulsé en direction du volant avant de retomber ensuite sur la banquette, à la place du conducteur.

Les longues jambes de Dorothée se mirent à gigoter avec ardeur par-dessus la portière, déjà hors du véhicule. Quant à la portion de ce corps juvénile qui s’étendait harmonieusement depuis la taille souple jusqu’au milieu des cuisses potelées, elle reposait maintenant, dans un inconfortable équilibre, en travers des genoux écartés du bourreau. Avant même que la frétillante victime, gênée par l’étroitesse du lieu, ait réussi à ramener ses mains en arrière, en direction de la région menacée, Paul avait relevé la courte jupe bien au-dessus des rems. Contrairement à ses déclarations provocantes, la culotte de Dorothée n’était pas ornée de dentelles, ce qui ne l’empêchait pas d’être réellement très aguichante, à se mouler autour de cette tendre chair rosâtre qu’elle laissait complaisamment apercevoir. Mais l’empressement de la colère ôtait au violateur toute envie de contemplation. Il retira d’un mouvement rageur le léger vêtement et il l’aurait très certainement déchiré si le bourrelet de nylon que la culotte roulée formait alors autour des genoux de la gamine, n’avait pas pu servir de lien, une fois accrochée à la poignée de la portière, limitant ainsi considérablement le trémoussement frénétique des jambes de la jeune persécutée.

D’ailleurs, Dorothée ne paraissait pas tellement décidée à opposer une résistance trop vive. Elle se contentait d’osciller avec agacement, en marmonnant quelques protestations aussi vaines que celle d’exiger du bourreau qu’il la libère immédiatement Mais la détermination de Paul était tout aussi inflexible que la trique noueuse qui battait spasmodiquement contre la hanche osseuse de la fillette.

Enfin, la première claque s’abattit en plein milieu de la mappemonde offerte

et vulnérable. Dorothée, qui s’était tue durant quelques secondes, poussa un curieux braillement dont on ne pouvait savoir avec certitude s’il traduisait une douleur ou bien un chatouillis, Mais tout devint clair par la suite…

Tendant désespérément ses bras en arrière pour essayer de protéger son postérieur rougissant, elle ne réussit qu’à se faire broyer les poignets par la main libre du fesseur. Complètement emprisonnée, il lui fallut, dès lors, subir la perfide intégralité du supplice. Certains de ses effets, le tortionnaire frappait une fesse, puis l’autre, à pleine force, méthodiquement. Puis il déplaça un genou sous le ventre de sa victime, jusqu’à amener sa rotule à la jointure des cuisses, contre la motte ornée de poils blonds.

Obligée ainsi de peser sur ce dur support, Dorothée sentit son derrière martyrisé qui s’écarquillait malgré elle, se répandait à la façon d’un livre posé sur son tranchant relié. Et c’est en direction de cette troublante vallée profonde, maintenant évasée, que le cruel débauché appliqua sa large main, plusieurs fois de suite, avec toute la vigueur qu’il pouvait déployer.

Mais il se lassa vite de ce tourment trop précis et élargit son mouvement. Pendant plus d’un quart d’heure, il fessa toute l’ample rotondité du magnifique popotin de la perverse adolescente. Le pauvre arrière-train sacrifié devint très vite uniformément écarlate.

En même temps qu’il se réjouissait de l’impitoyable lubricité de ses actes, Paul se ravissait aussi des hurlements déchirants qu’il obtenait en torturant si sauvagement la malheureuse enfant. Indifférente à l’obscénité insoutenable du spectacle qu’elle présentait au pervers, la gamine était absolument bouleversée par l’extraordinaire souffrance de cet embrasement général de son postérieur. Lorsque Paul, essoufflé, harassé et la main cuisante, toujours bandant contre la peau si douce de la hanche, arrêta enfin son abominable fessée, la fillette pleurait toutes les larmes de son corps.

Paul la laissa se frotter le derrière à deux mains, et il se régala de l’émouvante sincérité de ce geste enfantin. En fait, il était assez étonné des sanglots persistants de la blonde jeune fille. Ils ne ressemblaient en rien à ses pleurs excessifs, irréguliers, que provoque la seule douleur. Au contraire, ils paraissaient traduire un chagrin véritable. Peut-être pour la première fois de sa vie, Paul fut pris de remords en découvrant des larmes qu’il avait délibérément cherché à faire jaillir. Il poussa même sa soudaine compassion à vouloir enserrer Dorothée dans ses bras, afin qu’elle puisse pleurer tout contre lui.

Mais dès que la gamine eût compris l’intention, elle se rejeta en arrière sur son siège, posa les pieds contre le pare-brise, s’arc-bouta, et, desserrant ses cuisses avec une rare élégance, elle lâcha, d’une voix dure :

— Lèche-moi donc la chouquette, si tu as envie d’être aimable…

Peu habitué à cette méchanceté enfantine, Paul se sentit désarmé. Il regarda fixement Dorothée, sans comprendre. Puis, devant son attitude immobile, silencieuse, provocante, il se pencha religieusement au-dessus des poils follets de la toison. En un éclair, il se rappela un souvenir désagréable : la seule fois qu’il avait consenti à poser sa bouche sur la vulve d’une femme, il ne s’était livré à cet acte barbare, répugnant à ses yeux, que parce qu’elle lui avait déclaré que c’était l’unique caresse qu’elle détestait recevoir, tant elle en avait honte… Le ravissant coquillage de la radieuse adolescente se trouvait déjà moite et pourtant, en même temps, d’une fraîcheur désaltérante. Avec une prudence craintive, il inséra bientôt sa langue au cœur des replis rosâtres qui s’écartaient onctueusement sur son passage, avec la majesté languissante des algues. Le goût était moins âcre que dans son souvenir.

Il s’enfonça plus loin, à l’intérieur de la grotte secrète dont les pans moelleux palpitaient régulièrement. Rapidement sa langue battit le vide : la crevasse s’élargissait. Il remonta, lapa le plafond de la longue fissure.

— Mais non ! Plus haut, plus haut, haletait la gamine compatissante envers la surprenante timidité dont Paul faisait preuve.

Il tâtonna maladroitement, lécha toutes les surfaces qu’il pouvait atteindre, avant de s’attaquer enfin à la protubérance cachée.

À l’instant précis où il effleura cette pointe, Dorothée, que toutes ces attentions, à commencer par l’exaspérante fessée, avait mise déjà sur des charbons ardents, tressauta, comme paralysée ; et, dans un réflexe soudain, elle plongea ses doigts crispés dans la chevelure du suceur hésitant.

— Ah… baise-moi… j’en peux plus… avoua finalement la fillette corrompue d’une voix enrouée par la jouissance. Case-moi ton nœud dans la craquette… vite, Paul, vite… maintenant !

À ces mots, le fringant séducteur dont l’orgueilleux membre viril avait vaguement molli en raison de l’application toute scolaire qu’il avait déployée pour accomplir la délicatesse demandée, commença à reprendre un aspect honorable. Le temps de se relever, entre le siège et le pare-brise, et il torpillait la brèche impatiente et poisseuse de la petite blonde, de toute la longueur de sa colonne dilatée.

Les deux amants atteignirent très vite les plus hauts sommets d’une sensuelle ivresse. Malgré l’inconfort exigu de l’endroit, leurs enthousiasmes conjugués, saccadés, agitèrent la voiture dans une danse folle qui accroissait encore en retour la violence érotique du voluptueux mouvement de piston qui les soudait l’un contre l’autre.

— Ah… ah… ah ! lime-moi ! bramait la jeune fille Défonce-moi la chatte ! Tu caches bien ton jeu, hein ? mon salaud !… T’es pas très doué pour les hors-d’œuvre… mais le reste, pardon ! un véritable marteau-piqueur !… Ah ! je jouis, Paul, je jouis… Oh, gicle ! Crache, ruisselle ! Inonde-moi, noie-moi…

Et, de fait, l’impétueux garçon cessa brusquement son furieux pilonnage, et il resta quelques instants tétanisé, rivé à son adolescente partenaire, tandis que sa lance vigoureuse projetait d’innombrables fusées sirupeuses dans le tréfonds brûlant de la vulve enfantine.

*

Dorothée, accroupie, retroussée au milieu des fougères, attendit que s’écoule la plus grosse partie du blanchâtre colloïde qui dégorgeait de sa charnière disjointe. Elle contemplait même avec amusement l’étirement nonchalant du liquide poisseux d’une feuille à une autre, comme le fil d’une toile d’araignée, lorsque Paul l’invita aimablement à se dépêcher.

— Viens, Dorothée… J’ai hâte de rentrer… Je voudrais bien savoir ce que tramait Lisbeth pour avoir refusé de nous accompagner… Est-ce que tu crois qu’elle projetait quelque méfait à l’intention de Mélanie ?

La gamine enjouée rabattit sa jupe légère sur son ventre nu, à regret, puis elle se releva et s’approcha en sautillant.

— C’est à toi de savoir : c’est ta femme, après tout !

Elle se tut quelques secondes, le temps de remonter dans la voiture, en prenant bien soin de retrousser encore son vêtement afin de poser son postérieur dénudé, toujours rougi et douloureux des suites de l’atroce fessée qu’elle avait dû subir tout à l’heure, à même la moleskine collante qui recouvrait le siège.

— Elle ne m’a rien dit de ses intentions… Rentrons, on verra bien…

*

Mélanie ne s’explique pas le sens exact de cet épisode que Dorothée avait raconté avec complaisance à la fin de l’après-midi. Tout était clair, bien sûr, au sujet de Paul et de ses réactions parfois inadaptées. Mais, en parlant, la jeune fille avait une gravité tout à fait inhabituelle pour une personne de son âge.

— C’est parfaitement idiot, cela, murmure Mélanie à voix haute. Je n’ai que deux ans de plus qu’elle… L’ardeur méticuleuse que je mets à me branlotter en contemplant ce tas de photographies est très semblable à la précision scientifique de Dorothée relatant son retour du village avec Paul…

Mélanie se souvient même exactement de ce que la fillette a conclu.

— Le similicuir, dans la voiture, ou les banquettes de bistrot, j’adore être toute nue dessus. Ça colle à la peau, tout en glissant dessus… Le vrai cuir, c’est agréable, ça fait penser à autre chose parce que c’est rugueux comme la langue d’un chat, ou vivant… La moleskine, ça vous renvoie à l’intérieur de vous-même… Ça exhibe votre sueur, votre foutre… Ça vous restitue vos propres déjections…

IV

Lisbeth n’était vraiment pas fière, à plat ventre sur le billot, son cul splendide et écarlate bondissant en l’air avec la plus grande indécence !

Mélanie avait très rapidement découvert les multiples subtilités de l’art de la fessée. La jeune fille y prenait même un plaisir réel, plus mental que physique, certes, encore que son entrecuisse frémissant s’imprégnât peu à peu d’une sensuelle humidité. Mais elle s’absorbait trop intensément dans sa cruelle activité pour prendre garde, si tôt, à cette sourde envie…

Tournant autour de sa brune victime prosternée, elle fouettait méthodiquement, par-dessous, par-dessus, sur le côté des fesses, ou, verticalement, dans l’engagement disjoint de la profonde raie. Ces variations cinglantes arrachaient à Lisbeth des vociférations plus ou moins fortes, ou plus ou moins troublées. En effet, il fut très vite évident pour la nouvelle dominatrice, que l’impact des coups qu’elle portait sauvagement sur le sommet charnu des hémisphères empourprés, ou encore tout au long de la douce faille béante, produisait une souffrance très vive, certainement, mais que sa victime appréciait d’une manière toute différente…

Abandonnant le martinet, Mélanie continua à la main, afin de vérifier avec discrétion la réalité de ce fait. À chaque claque, elle insinua donc ses doigts un peu plus près du fruit d’un rose violacé que Lisbeth, perdue dans sa douleur, se moquait parfaitement de laisser apparaître. Aussitôt qu’elle s’aperçut de ce toucher furtif de sa motte échauffée, la brunette écartela ses admirables cuisses autant que le lui permettaient les cordes qui la contraignaient durement, dans l’espoir d’être gratifiée d’attouchements plus apaisants et plus concrets. Pourtant, Mélanie remarqua aussitôt la complaisance lubrique de cette invitation. Alors, témoignant d’une enthousiaste perfidie, elle appliqua sur l’abricot offert les plus cuisantes cinglées qu’elle ait, jusque-là, distribuées avec les lanières de cuir. Surprise par l’odieuse traîtrise de la blonde, Lisbeth bondit sur son trépied, tout en poussant un hurlement déchirant dont l’écho tragique se répercuta longuement dans la tiédeur immobile de cette fin de la matinée.

Mélanie fut proprement émerveillée de l’ampleur imprévue des conséquences de ses actes. Elle demeura un instant pétrifiée, le sourire aux lèvres, son bras levé avec une orgueilleuse prestance, toute prête à abattre une nouvelle fois le martinet cruel sur ce postérieur sans défense. C’est dans cette position suspendue que Paul et Dorothée la surprirent.

Ayant laissé l’automobile stationnée devant le portail, ils pénétraient silencieusement dans la cour. Dès qu’ils eurent surmonté leur stupéfaction, ils accoururent avec un empressement curieux vers le groupe cocasse que formaient les deux femmes. Le premier réflexe de Paul fut de délivrer son épouse de son inconfortable situation, tandis qu’il maugréait sourdement à l’encontre de Mélanie. Mais Lisbeth, si elle apprécia d’être déliée, se contenta de se retourner, calant ses reins sur le billot instable et exposant ainsi au soleil printanier la douceur de son ventre.

— La garce ! marmonnait Paul, autant pour plaindre la victime que pour témoigner son indignation. Elle commençait pourtant à être domestiquée, cette petite péronnelle ! Comment a-t-elle pu oser te faire ça, ma pauvre chérie ?… Oh, mais, relève-toi donc… nous allons te soigner…

L’épouse perverse ne voulut rien entendre, et elle ne bougea pas. Et pour montrer qu’elle se souciait peu d’être choyée de la sorte par son mari, elle répondit presque hargneusement.

— Elle a fait ça, parce que tu lui as toi-même donné l’exemple, la bonne blague !… Ne reste donc pas là, les yeux écarquillés : depuis quand prends-tu la peine de te soucier de mes souffrances ? Ce que tu peux être hypocrite…

Et tendant ses bras ouverts en direction de la tête bouclée de Mélanie elle ajouta d’une voix chaude :

— Viens, ma chérie, viens m’embrasser… Tu es divine…

La jeune fille répondit aussitôt à l’invitation sensuelle, elle s’approcha, se pencha et plaqua ses lèvres pulpeuses et entrebâillées sur celles de la femme renversée. Avec une passion sincère, toutes deux emmêlèrent bientôt leurs langues et leurs salives, s’écrasant mutuellement le nez, le menton, les joues, tandis qu’elles se caressaient les seins, si spontanément apparus au soleil, avec une tendresse pétrissante.

Pendant ce temps, l’époux, méticuleux, s’acharnait à débarrasser Lisbeth de

sa culotte ; et lorsque le vêtement ne forma plus qu’un bizarre drapeau autour d’une cheville, il voulut s’engager dans l’aguichant compas des jambes harmonieuses soulignées d’élégants bas noirs. Il arriva trop tard. La malicieuse Dorothée, après être restée quelques instants à observer l’ensemble de la scène venait de s’accroupir entre les genoux écartés, et elle posait sa bouche voluptueuse sur le monticule fendu que la sombre toison cachait incomplètement.

— Laisse-moi ! Tu ne sais pas faire ! déclara-t-elle moqueusement à Paul sans modifier sa position.

Puis elle se mit immédiatement à déplier les lèvres moites du pubis que les lanières impitoyables du martinet avaient rendu tout aussi rougeoyant qu’une tomate bien mûre ; et elle n’utilisait, pour mener à son terme sa tâche délicate, que l’invincible ardeur de sa langue joyeuse.

Déçu d’être évincé avec autant d’audace, le mari décida d’aller épuiser sa colère naissante sur le derrière de Mélanie. Il retroussa donc d’un geste conquérant la jeune fille penchée et baissa la culotte transparente, mettant ainsi à nu l’ampleur des sphères potelées de l’arrière-train. Comme aucune réaction précise ne lui fut opposée, il commença à frapper, à pleine force, imprimant sur la peau l’image sanguine de sa main. Mélanie se redressa légèrement, dans un réflexe. Mais d’un bras, elle soutenait toujours les épaules de Lisbeth, et elle se garda bien de laisser choir son palpitant fardeau.

L’odieux tourmenteur désirait constater l’effet immédiat des sévices qu’il infligeait. Pourtant, après avoir distribué une douzaine de claques retentissantes sur cette magnifique croupe, il put voir que Mélanie, non seulement ne faisait rien pour se soustraire à la fessée, mais encore projetait son postérieur rougissant au-devant de la main virile qui retombait pour la frapper, avec une atroce puissance. À chaque coup reçu, sa consentante victime laissait jaillir de sa gorge un long soupir, mais elle ne modifiait jamais sa position offerte, un peu inclinée en avant, le regard absorbé dans la contemplation de la langue fébrile de Dorothée qui s’activait habilement aux alentours de la corbeille répandue et suintante de la brunette chavirée.

Le silence s’était fait soudainement, dans un moment d’indécence absolue. Mélanie revoit cette scène avec une précision tout hallucinatoire.

Le minois de la jouvencelle disparaissait à demi au cœur de l’entre-deux charnu. Seuls ses yeux scintillants de bonheur affleuraient à la surface plate du ventre, observant et interprétant chaque soubresaut convulsif du corps renversé de Lisbeth. Derrière le dos de Mélanie, le jeune homme ne fessait plus. La blonde n’ignorait pas sa présence invisible, mais aucun indice, aucun attouchement ne confirmait cette menace latente qu’il constituait.

Les oiseaux gazouillaient-ils encore, seulement ? Mélanie ne s’en souvient plus. Si tel était le cas, leur chant, probablement joyeux, ne contredisait pas ce silence irréel. Plus personne ne respirait. Le temps s’était arrêté au milieu de cette atmosphère immobile.

Lisbeth ne râlait plus, elle gardait les yeux clos ; et Mélanie se penchait légèrement au-dessus de la tête brune, mollement abandonnée. La douleur enflammée que son postérieur dénudé ne pouvait pas ne pas ressentir, s’était cristallisée, elle aussi : ses reins cambrés ouvraient ses fesses et les lançaient, disjointes avec provocation, en direction de la cinglante main de Paul qui ne s’abattrait plus jamais.

Mélanie pourrait replacer aisément chaque objet de la cour à la place précise qu’il occupait alors, tellement elle avait vécu cette seconde avec une intensité suffocante. Une seconde, ou bien une heure. Elle était demeurée, vulnérable, attentive, cherchant à identifier, à nommer, l’étrange phénomène qui avait lieu en elle. Alors, enfin, les doigts de Paul avaient étreint son sexe frémissant. La main masculine s’était insinuée au travers des replis en sueur, les avait écartés, les avait maintenus béants. Toute la longueur de sa brèche suintait d’un plaisir nouveau. Son croupion cramoisi la brûlait horriblement.

Mais là, précisément, résidait le miracle. Après cet agacement trouble d’avoir fouetté Lisbeth, après l’incandescence de la fessée reçue, Mélanie explosa de jouissance. L’index, puis le majeur qui se glissaient à l’intérieur de sa crevasse déclose ne rencontraient plus que la moelleuse onctuosité du plaisir le plus surprenant. La violence inattendue de cette attaque, la brutalité humiliante des doigts inquisiteurs provoquaient le plein assouvissement de la plus exigeante volupté, dans la mesure exacte où la radieuse Mélanie s’était interdit jusqu’alors de reconnaître la profonde réalité de cette sorte d’envie.

Seule dans sa chambre, elle tremble à se souvenir.

*

Le plaisir imprévu qui avait brusquement submergé la blonde invitée du pervers trio, avait eu un effet contagieux : la vicieuse Lisbeth que Mélanie tenait toujours contre son sein, succomba presque en même temps qu’elle, sous les savantes lècheries de Dorothée.

— Ah la la ! j’ai besoin de me faire grimper ! se mit-elle à hurler, d’une voix rauque de désir. Paul ! Paul ! Arrive donc, enfin !… ah, ma petite cochonne ! comme tu me lapes merveilleusement… tu me fais si bien jouir… Mais cela me donne une furieuse envie d’éclater encore plus, d’exploser sur une grosse barre à mine ! Ah ! Paul chéri ! où es-tu ? mais qu’est-ce que tu fais ?…

Son époux, qui s’était éclipsé durant un court moment, revenait en effet vers les trois femelles en délire. Il arborait un sourire cachottier tout en se débraguettant dans un geste d’une élégance étudiée.

Placée comme elle l’était, à l’horizontale, presque, les reins cisaillés par le rebord du billot, et malgré le soutien attentif du bras de Mélanie, Lisbeth voyait difficilement sous la taille de son mari. Pourtant le gloussement cristallin qui échappa à Dorothée l’avertit qu’on lui préparait quelque menaçante surprise… Dans un tâtonnement d’aveugle elle tendit la main à l’intérieur de l’espace délimité par ses cuisses ouvertes. En vain d’abord. Puis ses doigts se heurtèrent brusquement à un manche, dur et long dont le volume ressemblait à peu près à la verge de son époux.

— Qu’est-ce que c’est ?… balbutia-t-elle, saisie d’un début de panique en découvrant que l’objet mystérieux était d’une matière froide et inerte. Qu’est-ce que tu veux faire ?…

Paul eut un petit rire énigmatique, mais il ne répondit pas à ces interrogations anxieuses : il était en train d’engager son braquemart grandi, mais pas vraiment rigide, à l’intérieur d’une épaisse gaine caoutchoutée.

Le dispositif était étudié pour que toute la masse noueuse de son membre puisse s’insérer dans ce fourreau dont l’autre extrémité laissait sortir un confortable godemiché. Ainsi paré de cet étrange engin, Paul brandissait maintenant une colonne d’au moins quarante centimètres. En fait, cette longueur aurait plutôt constitué une gêne, s’il avait eu l’idée d’en larder complètement la balafre moite de son épouse tremblante…

Le fringant débauché actionna quelque invisible interrupteur, et un doux ronronnement se fit entendre tout de suite : la verge postiche contenait un minuscule moteur qui transmettait ses vibrations puissantes avec autant d’intensité à l’intérieur du manchon qu’en direction des babines écarquillées entre lesquelles il introduisait maintenant la pointe de cette agressive prothèse.

L’effet fut immédiat sur la femme surprise. Sa première réaction fut d’éclater d’un rire nerveux et saccadé, provoqué par cet inhabituel chatouillement.

— Oh la la… ah !… ahhhaaaah ! oh ! mais qu’est-ce que c’est ? s’extasiait-elle sans cesse, tandis que son mari poursuivait sa pénétration, lente mais irrésistible, au cœur du vagin frémissant.

Tout le délicat coquillage tressaillait sous les pulsations insidieuses. Avec sa mécanique perfidie, L’appareil décontractait chaque muscle un à un, relâchait les sphincters, ouvrait son propre sillage. Très rapidement, la jeune épouse brune se trouva perforée par cet interminable bambou palpitant dont elle pouvait sentir distinctement le sommet qui tressautait avec un bruit sourd aux tréfonds de son ventre. Paul bénéficiait également des bienfaits excitants de cette invention obscène. À l’instant même où le moteur s’était mis à fonctionner, son mandrin à demi bandant s’était pétrifié d’un seul coup, dans une érection formidable. Les sensuelles vibrations se propageaient tout au long de la gaine soudain devenue moulante, presque trop étroite pour l’épaisseur nouvelle du braquemart. Mais c’est autour du gland décalotté que la succion mécanique prenait une ampleur démoniaque. En effet, le plus large pourtour du champignon congestionné se pressait, maintenant étranglé au cœur du conduit exigu, et, à cause de cela, subissait plus profondément la constante stimulation. Quant à l’extrémité de ce cône sensible, elle s’imprégnait plus que tout autre endroit des vibrations suaves du moteur, et elle les répercutait aussitôt, en les décuplant, en chaque point du membre électrisé.

Après qu’ils se soient reliés étroitement par ce merveilleux appareil, ni Paul, ni Lisbeth n’éprouvèrent le besoin de s’agiter l’un contre l’autre. Ces trépidations incessantes qui se propageaient simultanément jusqu’au plus profond d’eux-mêmes, les paralysaient complètement, en une forme de plaisir radicalement différente de celle procurée par une banale copulation.

Leur immobilité fut d’ailleurs de courte durée, car la femme, chavirée de bonheur, se mit soudain à tressaillir, à lancer furieusement son ventre écartelé pour mieux se cheviller sur la verge factice, tout en criant, en psalmodiant quelques phrases que personne ne comprit, mais qui prouvaient suffisamment L’intensité de sa jouissance. Son mari répondit immédiatement à cette sollicitation hystérique de son épouse. Il empoigna le centre de l’engin pour tamponner encore plus fortement la charnière distendue. Puis, dans un hoquet, le souffle coupé par l’imminence de son propre assouvissement, il éjacula au fond de ce tuyau caoutchouté. Et comme il occupait déjà tout le volume de cette grotte oblongue, la semence poisseuse qu’il y déversait, s’insinua autour de son braquemart, contribuant ainsi à le chasser de cet étui, au fur et à mesure que les soubresauts de l’orgasme le contractaient, le diminuaient.

Après avoir examiné succinctement le fonctionnement astucieux de ce double vibromasseur. Dorothée et Mélanie, sans s’éloigner du couple en délire, s’étaient tout naturellement consolées l’une l’autre.

L’aînée, encore toute bouleversée de la caresse si particulière de Paul, tout à l’heure, était fermement décidée à prouver à la gamine pervertie qu’elle savait tout aussi bien qu’elle lécher une motte impatiente. Se glissant donc aux

pieds de Dorothée, Mélanie insinua sa tête ronde et bouclée entre les cuisses harmonieuses qui s’écartèrent tout de suite dans une gourmande complicité, puis elle déplia, de toute L’habileté de ses doigts experts, les minces replis roses qui décoraient ce fruit troublant. Elle commença par caresser de tous les côtés à la fois, depuis le bas du ventre jusqu’à la raie des fesses. Ne s’arrêtant jamais mais frôlant sans arrêt les points les plus exacerbés, elle papillonna ainsi quelques instants. La fillette enthousiaste ne tarda pas à lui répondre en ondulant lascivement. Cette danse s’amplifia bientôt, en même temps que Mélanie rendait chaque caresse de plus en plus attentionnée. Enfin elle inséra délicatement son pouce à l’intérieur de l’orifice moite qui bâillait maintenant avec une spasmodique insistance. Dorothée soupira langoureusement sans cesser de se trémousser. La jeune femme accroupie appliquant brutalement ses lèvres pulpeuses et vibrantes sur la partie supérieure de la corbeille abandonnée ; elle découvrit d’un coup de langue la tigelle durcie du bouton. Alors, au moment même où elle s’apprêtait à le sucer, elle introduisit, d’une poussée autoritaire, deux phalanges de son majeur dans la minuscule étoile ridée du fondement.

— Oh ! s’exclama Dorothée, stupéfaite, en réponse à cette double attaque si voluptueusement conduite. Mais, retenant son souffle, elle ne parla plus, se contentant d’exprimer son intense émotion sensuelle par des râles languides et par ses mains qu’elle plongeait dans les boucles mêlées de la chevelure de Mélanie, massant le crâne du bout des doigts avec une onctuosité enivrante.

Il est bientôt neuf heures du matin, et la lumière au travers des volets rend inutile la lueur jaunâtre de la lampe de chevet que Mélanie éteint après avoir rassemblé tout son tas de photographies. Elle soupire, se lève, va dans la cuisine, s’y prépare rapidement du café et quelques tartines qu’elle mange avec gloutonnerie. Tous ces souvenirs évoqués lui laissent l’esprit vide, simplement rassasié de cette engourdissante saturation de la jouissance solitaire.

« À bientôt ! » avait-elle lancé en s’installant dans le taxi qui devait la ramener chez elle, ce dimanche-là. Au milieu de la cour, dans les couleurs vives de la fin de l’après-midi, Paul se tenait flanqué de ses deux femmes dont il caressait le croupion dénudé sous leurs jupes si courtes.

Mélanie avait-elle véritablement eu l’intention de leur rendre visite à une occasion prochaine ? Maintenant encore, elle ne le sait pas.

En retrouvant, ce soir-là, la solitude soudain glacée de son appartement, elle avait rejeté l’ensemble de ce week-end orgiaque, avec cette hargne si forte du remords qu’elle ressentait à s’être abandonnée à ces horreurs lubriques.

Aujourd’hui, avec le recul du temps et devant ces photographies en même temps si proches et si lointaines, Mélanie ne peut plus rien dire. Elle les a fouillées, s’en est servie comme d’une clef pour arracher à ses souvenirs un bilan, une conclusion à partir de laquelle elle pourrait décider de l’orientation à donner à sa vie. Mastiquant rêveusement une dernière tartine, elle croit comprendre qu’il lui manque un élément précis, mais encore inconnu.

Prise d’un espoir insensé, elle se lève, bondit vers sa chambre, ramasse la boîte de carton tombée près du lit. Dans le fond, difficile à sortir, il y a encore un paquet assez mince, peut-être cinq ou six clichés, entourés d’un feuillet replié plusieurs fois qu’elle ouvre fébrilement.

Sans lâcher le toast beurré, à demi grignoté, qu’elle tient à la main, elle s’assied sur le bord du lit, le cœur battant, et elle s’absorbe dans cette lecture retrouvée, comme si sa vie devait en dépendre soudain.

Ma douce Mélanie,

Je vais glisser ce mot dans le paquet que Lisbeth t’envoie. Je n’ai pas lu sa lettre, mais je sais très bien qu’elle veut t’inviter à venir vivre ici. Je n’ai pas l’intention de chercher à te décider dans quelque sens que ce soit, mais je tiens absolument à te raconter un épisode un peu… particulier de notre vie ici, et qui a eu lieu peu après ton départ…

Bien entendu, sur l’ordre de Paul, il nous est interdit, à Lisbeth et il nous est interdit, à Lisbeth et à moi, d’en parler à quiconque, ou, à plus forte raison, de t’en envoyer les photos, revenues du laboratoire en même temps que celles que nous avons prises avec toi, il y a une semaine, et qui doivent servir d’appât pour t’attirer dans cette cage dorée qu’est la ferme…

Voilà : cela s’est passé mardi soir l n’y a pas eu de soleil de toute la journée et je suis restée avec Lisbeth à la maison. Paul est rentré de son travail un peu plus tôt que d’habitude, et il était d’assez mauvaise humeur.

Depuis un mois que j’habite chez eux, il se met en colère presque tous les jours, mais sa femme m’a assuré qu’il était moins instable avant mon arrivée : je n’ose pas trop tirer de conclusions à ce sujet… Enfin, passons.

Ils se sont donc disputés tous les deux à propos d’une bêtise sans importance que Lisbeth aurait faite. Monsieur monte tout de suite sur ses grands chevaux, s’échauffe, se fâche… On crie, on hurle par toute la maison… Puis il revient soudain vers son épouse en déclarant d’un ton magnanime :

— Écoute, ma chérie, cette querelle est inutile. De toutes façons, c’est de ta faute. Tu vas enlever ta culotte, t’agenouiller devant le fauteuil et retrousser ta jupe pour recevoir une douzaine de coups de cravache et on n’en reparlera plus…

Tu as pu constater à tes dépens, ma pauvre Mélanie, combien il aime ce genre de performance. Mais jusqu’à maintenant, l’usage du fouet, ou de n’importe quelle autre violence, avait été exclusivement réservé à pimenter des joutes érotiques… Et voilà que le seigneur et maître du logis entend en faire un instrument de son bon droit et de sa puissance de mari… Lisbeth n’a pas bronché, mais elle a seulement demandé que l’application du châtiment ait lieu dans la chambre conjugale, à l’abri de mes yeux innocents sur le moment, je n’ai rien dit. Ils sont montés tranquillement, l’un derrière l’autre, et je suis restée en bas : je peux t’avouer que la réaction de Lisbeth m’avait plutôt déçue. Après tout, cela n’aurait pas été la première fois que je l’aurais vue humiliée et battue par son mari, et j’aurais pris plaisir à la consoler du mieux que j’aurais pu…

Il n’y a pratiquement pas eu de bruit, en haut, et bien que ce silence m’ait paru bizarre ; je n’y ai pas porté d’attention particulière, Lisbeth est redescendue seule, longtemps après et elle n’a pas voulu répondre à mes questions. ce n’est que tard dans la soirée qu’elle est remontée brusquement en me disant d’attendre dans la salle.

Oh, Mélanie, comme tu aurais ri si tu avais pu voir ce spectacle ! Lorsque Lisbeth est apparue, elle tirait une corde tendue derrière elle.

J’ai tout d’abord pensé à Othon, encore qu’il n’entre jamais dans la maison, s’il avait été emmené dans la chambre, je m’en serais aperçu… C’était Paul ! Les mains très efficacement liées, bâillonné avec plusieurs culottes de Lisbeth – et j’ai pu voir après qu’elles n’étaient pas très propres… – il essayait de résister à la traction de son épouse, tout en poussant des grognements ridicules…

Alors Lisbeth a passé la corde autour de la grosse poutre du plafond, et elle y a suspendu son mari par les bras jusqu’à ce qu’il se trouve sur la pointe des pieds. Le plus comique est qu’il n’opposait qu’une résistance symbolique, alors qu’il aurait très bien pu s’échapper. Mais il avait l’air subjugué, dompté, sans doute par ce que Lisbeth lui avait fait là-haut et que je n’ai jamais réussi à savoir… Et quand il a été immobilisé de la sorte, elle m’a fait un clin d’œil pour que j’aille chercher mon appareil photo.

Tu vois toi-même le résultat, et tout ce que nous lui avons fait subir… Le plus cocasse de cette histoire réside dans ce détail croustillant qu’en dépit de ses tentatives de protestations, l’application du martinet le faisait bander comme un cerf.

Dès qu’elle s’est aperçue de la taille superbe que prenait la grosse quéquette de son cher époux, Lisbeth m’a passé le fouet pour que je continue le traitement à sa place, et elle s’est mise à pomper goulûment l’énorme biroute conjugale. Il a craché presque tout de suite tellement il était excité, mais comme je commençais tout juste à lui donner le martinet, je ne me suis pas arrêtée pour autant et j’ai poursuivi à fouailler ses fesses poilues.

Aussitôt, sa trique a gonflé de nouveau, avant même que Lisbeth ait avalé la première tournée… À vrai dire, j’ai bien l’impression qu’il n’a pratiquement pas débandé de toute la séance qu’il a eue à subir, et il a joui trois fois de suite de cette façon…

Avec tout ce nylon asséchant entre les mâchoires, on ne comprenait pas ce qu’il cherchait à dire, mais il est bien évident qu’il était plutôt outragé de jouir avec autant de conviction virile, rien que parce qu’il prenait des coups de martinet sur les fesses… Lisbeth gloussait de plaisir en dégustant toute cette mélasse qui coulait presque sans arrêt.

Au bout d’un certain temps, comme j’étais fatiguée de frapper et que Lisbeth m’assurait qu’il pouvait encore cracher plein de venin, je lui ai enfoncé le manche du martinet à l’intérieur du trou du cul. Tu connais l’engin pour l’avoir toi-même essayé, tu te souviens ? Avec toi, j’avais pris soin de te mouiller avant, de te distendre pour qu’il puisse entrer sans te faire mal. Là, je n’ai pas pris de telles précautions : eh bien, figure-toi que je n’ai eu qu’à peine forcer la rondelle ! Monsieur accueillait parfaitement le diamètre de ma pine en bois à l’intérieur de son œillet. J’ai poussé d un coup sec, pour enfoncer, et la moitié du manche a disparu…

Je n’en revenais pas. Il a bien tenté de remuer pour esquiver mon geste, mais il était trop tard, je le tenais au bout de mon bâton que j’agitais dans tous les sens. Eh bien, cette manœuvre l’a fait éjaculer une quatrième fois dans la bouche assoiffée de Lisbeth. Sans doute n’avait-il jamais versé autant de foutre en si court laps de temps… D’ailleurs tu peux admirer le tableau, car j’ai tenu, bien sûr, à fixer l’événement.

Toujours est-il qu’après l’avoir maltraité de la sorte, nous l’avons détaché. Il était si honteux qu’il est allé se coucher tout de suite, penaud, la queue entre les jambes, si j’ose dire… Pendant que Lisbeth et moi, nous sommes restées en bas à nous mignarder tendrement sur le canapé une bonne partie de la nuit, puis nous nous y sommes endormis Jusqu’au matin…

À part cette interdiction formelle de t’informer a ce sujet, Paul n’a fait aucun commentaire de cette mémorable soirée, ni pour se Justifier de sa réaction si complaisante, ni pour infliger des représailles… Et inutile de te préciser qu’il n’a jamais repris cette attitude de dictateur dans la maison, même si son humeur est restée ombrageuse. Le martinet a resservi depuis, sur le cul de Lisbeth et sur le mien, mais, bien que l’on ait crié, hurlé et supplié, le moins que l’on puisse dire est qu’il bénéficiait de notre accord tacite…

C’est curieux, en fait, de t’écrire ainsi. Je te connais à peine, et pourtant, je suis sûre que nous avons beaucoup d’affinités… Tu t’es peut-être demandé ce que je faisais avec eux ? II y a une raison pratique, mais j’aurais pu aller ailleurs. Lisbeth est très gentille, mais elle se laisse trop dominer par son mari. Et Paul, lui, est incapable de prendre son pied s’il ne torture pas une femelle suppliante… Et il faut ajouter maintenant : « ou s’il n’est pas lui-même torturé »…

En tout cas, je ne sais pas moi-même la raison véritable de ma présence ici. Moi aussi, j’aime bien la violence, évidemment, mais Je rêve qu’elle soit plus câline, toute différente de la brutalité masculine de Paul…

Allons-y, je me jette à l’eau : Mélanie, s’il te plaît, pourrais-je aller vivre avec toi ? Je sais que tu es seule. Je te serai douce et soumise…

*

Tous les matins, Dorothée se retournerait sous les draps froissés et odorants de la chaleur de la nuit. Malgré ses pieds et ses mains entravés, elle devrait parvenir à poser respectueusement sa petite bouche docile sur la chatte de Mélanie qui dormirait encore. La gamine aurait l’obligation de ne réveiller sa maîtresse adorée que par le seul moyen d’habiles lècheries. Cela pourrait être très long, mais qu’importe ! Sa langue serait infatigable à s’engouffrer au cœur de l’abricot tiédi. Le nez de Dorothée frôlerait quelquefois le fragile bourgeon caché mais déjà tendu. L’air manquerait très vite à la pauvrette engloutie dans les profondeurs de la couche. Et la gamine serait étouffée également par les cuisses dodues de Mélanie qui immobiliseraient sa tête, serrant sa bouche entrouverte contre la vulve moite, au cours des convulsions involontaires d’une jouissance ensommeillée.

Pour tenter de se dégager, dans un réflexe irrépressible pour lutter contre l’asphyxie, la fillette soumise s’agiterait désespérément, réveillant malgré elle sa cruelle dominatrice. Mélanie ouvrirait les yeux, s’assiérait sur le lit et repousserait les draps. Puis, s’emparant de la longue cravache qui reposerait toujours à portée de sa main, elle flagellerait sauvagement le tendre derrière potelé de la coupable, tout en constatant d’une voix mécontente où percerait pourtant une pointe d’ironie :

— Je n’ai pas bien senti tes baisers ce matin, petite chienne… Tu as tellement gigoté durant toute la nuit que je n’ai pu dormir convenablement. Eh bien, tu vas recevoir maintenant une bonne raison de frétiller…

Dorothée, que ses entraves empêcheraient de se protéger des cinglades incessantes et perverses, finirait par pleurer à chaudes larmes, tandis que son délicieux corps adolescent serait couvert de balafres écarlates. Alors, dans un geste compatissant, Mélanie la débarrasserait finalement de ses liens pour qu’elle puisse préparer puis servir le petit-déjeuner que sa maîtresse prendrait au lit, évidemment. Afin de demeurer parfaitement libre de ses mouvements, la radieuse dominatrice exigerait que la pauvre gamine, agenouillée contre le lit, soutienne le plateau chargé aussi longtemps que durerait ce repas. Et comme Dorothée, ainsi tributaire de son lourd et fragile fardeau, ne pourrait se défendre sous peine de tout renverser et de s’exposer à de plus horribles tourments, Mélanie s’amuserait par exemple à agripper la petite protubérance violacée qui orne le sommet des seins, presque posés sur le plateau, à l’aide de la mordante pince à sucre… Mais, tout aussi bien, avec cette générosité méprisante des puissants, elle autoriserait son esclave dévouée à lécher au creux de sa main un peu de confiture, ou bien encore, elle forcerait la fillette à entrouvrir la bouche pour pouvoir y verser du chocolat brûlant, à la petite cuiller… En tant que domestique, la dernière tâche capitale de Dorothée, chaque matin, consisterait à aider sa maîtresse bien-aimée dans tous les soins de sa toilette, depuis le nettoyage des dernières traces de déjections matinales jusqu’à l’ultime battement de houppette…

Avant de partir au travail, Mélanie s’assurerait de la sagesse de la gamme en la ligotant étroitement dans une position pénible et indécente qui devrait être conservée, par la force des choses, jusqu’à son retour, le soir. À moins qu’il n’y ait des tâches domestiques à accomplir dans la journée, auquel cas, la fillette docile serait emprisonnée dans un corset barbare et contraignant, dont l’entrejambe serait orné de deux godemichés gigantesques qui distendraient d’une manière continue, au plus profond, la vulve délicate et l’étroite rondelle. Même lorsqu’il y aurait des commissions à faire, Dorothée ne pourrait quitter cette cangue monstrueuse qui lui ferait honte par sa présence insoutenable et qui entraverait chaque pas. Mélanie l’enlèverait le soir, tout en se faisant raconter les événements imprévus et inévitables qui auraient découlé du port de ce douloureux appareil. Mais le soir, elle serait plus douce et elle consacrerait des heures suaves à la fillette… Que de délices ! Que de souffrances !

« Mais je te torturerai aussi, si tu le veux… Suis-je encore une enfant ? En tout cas, j’ai toujours aimé voir frétiller une mouche dont je viens d’arracher les ailes… Je te fouetterai, Mélanie, durant des jours entiers… Pour toi, je ne serai jamais fatiguée, je t’inventerai un calvaire de chaque minute, je te tuerai à force de té faire tressaillir sous ma langue… Dis, Mélanie, tu veux ? »

L’écriture ronde de Dorothée se trouble soudainement devant les yeux de la lectrice qui laissent s’écrouler les feuillets sur le sol.

Après la rêverie émoustillante au sujet de cette curieuse proposition de la gamine de venir se soumettre à une hypothétique domination de Mélanie, survient une autre idée plus difficilement soutenable pour la blonde solitaire dont les pensées se mettent à exploser. Trouve-t-elle du plaisir au cœur d la douleur et de l’humiliation ? Elle n’a pas le courage de se poser cette question. Elle regarde actuellement, sans le voir, quelque détail insignifiant sur le tapis. Puis elle se renverse en arrière, place sa main entre ses cuisses, dans un geste qui ressemble à une protection pudique.

Étonnamment de constater que ses doigts sont si froids au contact de la colline, à la fois poisseuse et brûlante, de son bas-ventre. Incroyable timidité de Mélanie qui ose à peine s’enfoncer dans sa toison frisée. Le majeur s’engage d’abord, enfin, et il rencontre la jointure sensible des replis délicats entre lesquels il descend peu à peu, frôlant la pointe du bourgeon qui s’enfle sous la caresse, jusqu’à ce que son extrémité affleure l’orifice évasé et glissant.

La fille frissonne sur son lit qu’elle n’a jamais défait, comme dans une chambre de passe… L’autre main agace la protubérance brune d’un sein, la saisit de deux doigts, la pince légèrement, la tourne un peu plus fort et continue ainsi jusqu’à ce que la chair ait durci et se gonfle, provocante. Recommencer avec l’autre tétin. Puis, libérer les doigts au creux du ventre pour écraser les deux petites billes d’un geste parallèle, simultané. Mélanie tressaille à nouveau. Elle détend d’un seul coup son beau corps alangui.

Et les mains redescendent en direction de l’entre-deux exacerbé, chacune d’un côté de la taille gracile. Tandis que l’une irrite le bourgeon érigé tout en s’engageant à demi dans la fente attentive, l’autre, derrière, attaque une région jusque-là délaissée, s’insinue dans la raie profonde de la croupe, maintient les fesses desserrées pour permettre à l’index tendu de percer son chemin vers le cratère central. Le doigt, précautionneux, suit la circonférence minuscule dont les stries ne sont pas perceptibles au toucher.

Mouvement spiralé qui amène progressivement la phalange fatale vers le centre précis du fondement, à ce point si troublant que la chair s’éventre aussitôt qu’on le touche et engloutit l’intrus comme le gouffre s’ouvre sous les pieds d’un damné. La seconde phalange a franchi le goulot. Mélanie agite l’extrémité du doigt, à l’intérieur de son rectum. Elle frémit sous l’étrangeté de ce contact difficile à définir. Puis elle utilise ses deux mains en même temps, tous ses doigts gluants et enfournés qui frétillent avec harmonie.

Pourtant, quelque puisse être la complexité de ses attouchements, le plaisir ne vient pas. C’est le crâne qui est assailli d’images et d’idées plus délirantes les unes que les autres. Était-ce Dorothée qui aurait raconté…

...Peu de temps après mes premières règles, j’essayais de m’exciter un peu avec des produits bizarres que je cherchais dans l’armoire à pharmacie…

D’abord, je me suis imprégné l’abricot d’un baume thermogène parfumé à la menthe… C’était fort, ça me chauffait dans tout le ventre et je me sentais bien avant de me branler… Seulement l’effet s’en allait rapidement, mais surtout, à l’école, tout le monde m’appelait « Pastille » et proposait de me sucer : j’étais vexée, je me méfiais, à l’époque… Alors, après le baume, j’utilisais l’eau de Cologne. Ça me brûlait partout, atrocement, c’était délicieux, mais ça puait encore plus… Et puis enfin, j’ai découvert la bonne vieille moutarde… Que de pots j’ai vidés ! L’effet était celui d’un vrai fer rouge… En me branlant avec, je m’en barbouillais tous les doigts et je n’en pouvais plus d’éternuer… Si vous saviez comme c’est extraordinaire d’éternuer sans arrêt en jouissant tant et plus…

... Et cette douleur ! J’en hurlais presque, par moments… Bien entendu, je n’arrivais jamais à m’endormir durant de longues heures après l’application, avant le lever du soleil. Alors je me branlais toute la nuit, pour essayer de m’apaiser… Ah, ces nuits !…

Évidemment, dans la plupart des cas, j’enlevais très vite la moutarde, moins de cinq minutes après l’avoir étalée… Mais comme, dans l’intervalle, je m’en étais copieusement badigeonnée, et que je m’étais malaxé la craquette dans l’attente des premières brûlures, il en restait toujours, au loin, à l’intérieur, et dans tous les recoins…

Frustrée, insatisfaite, et pourtant tout au bord d’un gouffre de volupté infinie, Mélanie s’écroule sur son lit, les mains étreintes au creux d’elle-même. Ses yeux hagards rencontrent brusquement son large ceinturon de cuir. Fulgurance du désir le plus inconcevable. Elle ramène les genoux sous son ventre, relève sa croupe nue, et d’un bras vigoureux, elle se fouette furieusement de cette discipline improvisée. Elle a plié l’objet en deux, autant pour en ajuster la longueur à la distance de ses fesses que pour charger ce cruel instrument d’une plus atroce puissance. La torture est cuisante, l’impact s’enfonce dans l’épaisseur des chairs. Les bordures meurtrissent la peau, mais, nouvelle flagellante, Mélanie orchestre son supplice.

— Ah… ah… ah… ah… brame-t-elle sous la douleur répétée, sous son effort pour se faire mal, sous sa jouissance impétueuse, enfin, qui ne semble pas devoir se terminer.

Quand elle s’effondre sur la couverture, au bord d’une sensuelle inconscience, suffoquant du bonheur le plus paradoxal sa mappemonde pourpre est traversée de violines rainures, deux à deux parallèles, qui gonflent, presque sanglantes, preuves de son plaisir.

II est midi bientôt, et le soleil embrase l’appartement depuis que Mélanie a ouvert les volets. Tout est parfaitement en ordre, sauf ces petits détails sans importance qui témoignent à coup sûr que quelqu’un habite en ce lieu.

Mélanie est vêtue d’une robe moulante, très légère, qui accroît la splendeur de ses formes pulpeuses en ne les cachant qu’à moitié. Elle vient lentement s’agenouiller sur le pouf, près du téléphone. Dominique répond tout de suite, de sa voix calme et chaleureuse, celle qu’elle lui a toujours connue. Aux questions qu’on ne lui pose pas, Mélanie répond avec assurance. Tout naturellement, elle découvre que ses propres craintes étaient dépourvues de toute signification. Alors, nous pourrions vivre de nouveau ensemble ?

— Avec joie. N’oublie jamais que c’est toi seule qui as décidé de partir, je ne t’y forçais pas… Mais si tu viens auprès de moi, ce sera à mes conditions… Es-tu prête vraiment, Mélanie, à te plier à mes caprices, même les plus inhumains, sans la moindre protestation, et pour toujours, quels que soient tes remords possibles ?

Elle se redresse fièrement au milieu de sa chambre, retient son souffle quelques secondes.

— Oui, Dominique, déclare-t-elle enfin, étonnée de son propre calme. Je serai à toi, absolument, ta chose, ta chienne, ton esclave… Pour demeurer à tes côtés, je sais maintenant que je suis prête à subir les pires traitements, les plus douloureuses bassesses… Je veux t’appartenir, ne faire qu’un avec toi, te suivre comme une ombre, immense à tes pieds quand le soleil est bas, mais aussi minuscule, écrasée dessous toi quand la lumière est au plus haut… Et je te donne aujourd’hui tout pouvoir de me contraindre, avec les moyens que tu jugeras nécessaires, pour que je respecte à la lettre cet engagement…

— C’est bien, répond la voix sereine et chaude. Tu as franchi le dernier pas, et sois sûre que j’userai de toi selon mes caprices les plus insensés… Tu n’as pas peur ?

Mais il n’existe plus de panique assez forte pour faire reculer Mélanie.

Durant une longue minute, plus personne ne parle. Pourtant, malgré sa décision, elle voudrait savoir si quelqu’un d’autre, et qui…

— Quand même, Mélanie, il reste un point curieux : pourrais-je connaître la manière dont tu es arrivée à ce choix. Est-ce venu tout d’un coup ? Ou bien après de très longues réflexions angoissées ?…

— Oh j’ai choisi assez vite, tu sais, à peine plus d’une semaine, après de si longs mois… Et à la suite d’événements que je te raconterai plus tard, puisque maintenant… mais dis-moi, Dominique, ne me fais plus languir… Avant que je ne m’offre à toi, pieds et poings liés, docile comme tu le désirais depuis notre première rencontre, dis-moi, n’y a-t-il pas actuellement…

— ...Quelqu’un qui ait pris ta place auprès de moi ? Quelqu’un qui aurait accepté plus vite tout ce que tu as d’abord fui ?… Je savais bien que tu ne pourrais résister à me poser celle question… Parce que je n’ignorais pas qu’un jour, tu me contacterais afin de me donner tout pouvoir sur toi… Eh bien comme tu as pris déjà ta décision, tu verras bien ce qu’il en est lorsque tu viendras vivre sous ma loi c’est-à-dire très bientôt… Comme quoi, il ne faut jamais dire : « Fontaine je ne boirai pas… ».

— Dominique, ma divinité… Est-ce que pour me faire pardonner ma fuite, pour cristalliser cette offrande inconditionnelle que je te fais de moi, de mon corps, de ma vie, de ma volonté, est-ce que je pourrais t’offrir la soumission charmante d’une adorable adolescente que je connais déjà assez pour…

— Fais bien attention, Mélanie, tu t’engages en me parlant d’elle de la sorte. N’espère surtout pas que les tourments que je te réserve pourront être partagés avec la première petite vicieuse venue… Sa présence ne te soulagera pas : simplement, je saurai faire preuve de deux fois plus d’autorité… Maintenant, voici exactement ce que tu vas devoir faire avant de venir me rejoindre…

Mélanie saisit un crayon et un carnet tout proches et elle y note soigneusement chacune des consignes précises. Puis elle repose gravement le combiné.

Devant ses yeux écarquillés dansent un avenir de soumission perverse, d’obscènes abominations, de plaisirs scandaleux, et Dominique et Dorothée.

L’intensité de ce bonheur provoque la venue de ses larmes. Dans sa chambre, elle n’est plus seule.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2018.

EAN : 9782744826764

Photo de couverture :

© Fotolia, rvas.

Retrouvez-nous sur :

meshistoiresporno.com

et

lamusardine.com